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A Escola E. B. Dolores
Krauss inaugurou na

tarde da última segunda
feira, 24, uma nova
cozinha e um laboratório
de informática.
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Vereador Joel da Costa

assina ficha defiliação ao

PSDB e diz que seu nome

está a disposição para as

eleições municipais em

2004.
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é casado e mora em Blul11enau
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HNSPS inaugurou no último dia 18 o novo Centro Clrúrqico
'

O Senador Eduardo Suplicy esteve em Gaspar no dia 22

que a partir de agora realizará çirurgias de pequena e média para o lançamento do Programa de Renda Mínima que
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* Telefones Celulares, móveis e fixos
* Som automotivo, micro system, disc man

* Acessórios variados

As ações para o Fome Zero, um programa em fase

inicial, já estão sendo pensadas para que a fome

seja erradicada no município de Gaspar.
Página 09-A

-Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Gaspar rea
liza eleições da nova diretoria. Chapa 2 apresenta
sua propostas para melhorar a entidade.
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Ontem, 25 um pedreiro morreu eletrocutado em

Águas Negras. Essa e outras ocorrências que mar
caram a semana estão nesta edição do Metas.

Página 06-A

1-9 Propaganda inaugurou na última quinta-feira,
20, sua nova sede na cidade de Gaspar. Sócios que
rem ganhar o mercado publicitário gasparense.
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Areia nos olhos é refresco
L indo, muito lindo. Atéparecia mesmo um jogo de

video-game. A noite da última terça-feira entrará
para a história do século 21 como a noite em que a

população do mundo inteiro assistiu de suas casas a

Guerra hi-tech dos norte americanos. Apartir de terça
é dever de todo o cidadão do mundofazer a suapipoca,
tomar a sua "Budweiser" e ver as artimanhas dopisto
leiro texano, George "Clint Eastwood" Bush que em

poucos disparos aniquilou prédios, palácios e casas

inimigas.
Do outro lado Saddam Hussein, Um figurão

sanguinário e chapa da turma do "eixo do mal". Sad
dam que de certa forma chamou Clint, digo, Bush de
idiota e durante meses riu à toa em seuspalácios. Agora
o Bush, sério compenetrado em ajudar o mundo a

eliminar as forças do mau, botou a banda na rua efez
todo mundo dançar com muitos tiros no bar. Para

ajudar Clint, digo, Bush, um certo trabalhista inglês se
aliou, ou babou, nas asinhas do cowboy americano.

Junto deles vários outros lideres de turminhas.do oriente
e ocidente entraram na festa do cowboy sério e

compenetrado.
O velho oeste do mundo é assim, o Xerife manda e

sempre tem uns puxa sacos para ajudá-lo a triunfar
sobre tal. Mas tem muita gente contra os mandos e

desmandos dos americanos. Mas não adianta nem o

"juiz" do velho oeste, digo, a ONU, arbitrar contra que
O Xerife texano que dá sua botinada nos pobres
iraquianos. Sim, pobres, inocentes, pois Saddam
Hussein é aquele risonho ditador que se esconde em

vários bunkers preparados para abrigar abrigá-lo e a

seus dez sósias. Isso pode até soar gay, Saddam e seus

sósias bigodudos dentro de bunkers extremamente

protegidos, fazendo sei lá o que. Uma boa trilha do

Village People é ideal para você leitor, ler esta parte
da coluna. Trilhas sonoras à parte, o mundo está
cansado dopoderio americano, o mundo está com medo
do poderio americano e o mundo não tem como lutar

contra o poderio americano. É um fato, contestar isso
é muito complicado. Não adianta um ditador,
sanguinário e chapa da turma do "eixo do mal ", tentar
contra o homem que se diz enviado por Deus. Uma é

por que Bush é abençoado pelo criador, outra é por
que amáquina capitalista americana émesmopoderosa,
em todos os sentidos. A única coisa que Saddam Hussein

pode mesmo ter émorrer como ummártirpara seupovo
e as muitas nações e governos no mundo que tem ódio
dos americanos.

Portanto, ficar dias ou meses no Iraque, tomando
areia nos olhos, é puro refresco. Logo os Anglo
Americanos vãofazer, pintar e bordar em solo iraquiano
e suas riquezas. Desafiar a ONU também é muito

folgadopara opoderio americano. Não ter autorização
da ONU para o ataque é supérfluo. Se olharmos

historicamente, muitospaíses do conselho de segurança
já guerrearam sem pedir autorização nenhuma para a

entidade. Os ingleses quando guerrearam nasMalvinas
não pediram licença para ninguém. Os próprios
americanos tambémjáfizeramguerra sem autorização
da ONU. Fantoche, a entidade já é há muito tempo, só

que ela ainda não viu isso.

Agora, você, leitor, tem uma visão muitoparticular,
mas pense também em todo o circo da Guerra. Como é
interessante ver as televisões se esbofetearem pelas
imagens inéditas que estamos vendo todos os dias. Tem
equipe grudada em terraços de hotel, penduradas em

taques que estão em direção a Bagdá e só falta mesmo

ter câmera grudada em ponta de foguete. Não é só a

política que sobrevive de areia nos olhos.
Entãofaçam suas apostas, coloquem suas máscaras

contra gases, seus óculos para a tempestade de areia,
porque de agora em diante o mundo tem um só tema

central e um só objetivo, olharpara o oriente e adorar
ou odiar a guerra entre Clint Eastwood, digo George
Bush e o ditador, sanguinário e chapa da turma do "eixo
do mal".

Ilustração: Marcos Cruz

Parabéns
Após ter recebido uma edição do Jornal Metas, me Ficou muito boa a entrevista sobre a Campanha

surpreendi com a existência e a qualidade deste jornal. da Fraternidade2003!
.

A comunidade e a sociedade necessitam de meios de Sugiro que se faça o mesmo a respeito de outros

comunicação desse quilate. assuntos desse ano.

A educação do povo em todos os aspectos tem tanto. . .S.Al)P'� p,PAZ" ,

a ganhar com iniciativas destas. Parabéns, muitas
bênçãos de Deus e muitos anos de vida ao "Metas".

Pe. Raul Kestring
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MEilUlllli
Bico aberto
Tucanos estavam eufóricos na sexta-feira na festa de

filiação de Joel da Costa e outras lideranças do

município. Nas conversas informais, lembravam
aqueles que disseram que o PSDB estaria fadado ao

desaparecimento e que teria dono. Ainda foi lembrado

que também chegaram a escrever que a saídadeMário
Pera da cidade, por questões profissionais, depuraria

. o ninho tucano. Só que Joel da Costa fez questão de
frizar que chega ao partido motivado especialmente
pelo comportamento do vereador Orlando Bernardes
e das conversas que manteve com Pera, além da
estrutura partidária e a linha correta de atuação de todos
os demais membros.

Alinhados
O presidente do PMDB Adilson Schmitt também deu
uma passadinha no encontro dos tucanos, embora já
no fmal. Não esconde o desejo de estar junto com o

PSDB em 2004 para disputa das eleições. Entende que
as divergências entre os dois partidos ficou no campo
da conduta de algumas lideranças. Tem gente que não
acredita queNadinho e Mário Pera estejam no mesmo

palanque em 2004.

Exemplos
Há quem critique uma aproximação do PMDB com

PSDB por estas razões, tucanos e peemedebistas
relembram alguns casos pitorescos: Décio Lima e

Deustidh 'tk Souza até bem pouco tempo estavam

aliados, e ninguém esquece que Décio denunciou
Deusdith quando eram vereadores e Deusdith chegou
mesmo a ser preso. E o que dizer do PT em peso ter

votado em Sarney para presidente do Senado. Sarney
foi alvo de denúncias e críticas do PT por anos a fio.
Assim ...

PTe PMDB
Com o alinhamento dos petistas e peemedebistas em

Blumenau, alguns líderes do PMDB em Gaspar
começam a pôr as barbas de molho sobre pressões que
poderão sofrer para se juntar ao PT daqui. Antes porém
cabe lembrar que o PT se assanha todo para uma

oposição mais forte ao governo de Luiz Henrique. A
lua-de-mel não deve ser tão duradoura. Vai daí que ...

Nonpo nopn nopn nopn noipn
O que quer dizer isto acima? Causa espanto e um pouco
de dúvida a manchete de uma matéria veiculada por
um outro semanário gasparense. Pelo menos nós
sabemos que a coisa se tratava de uma rua abandonada
no Gasparinho. Entendemos que o fechamento de uma

edição é conturbado, acontece com qualquer um,
inclusive conosco.
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Joel entra para o tucanato de Gaspar
Vereador gasparense que era do PPB agora milita no PSDB. Pavan é o cacique maior do partido no estado

Mais um tucano no ninho. O novo sigla, bem como força para seguir forte
"filhote" do partido que esteve rumo às eleições de 2004. "Quandomuita

oito arras no poder é o vereador gente dizia por aí, e alguns até escreviam

gasparense Joel Júlio da Costa. Joel ha- que o PSDB deixaria de existir após o

via saído no final do ano passado do PPB mandato de Fernando Henrique Cardoso,
- "saí do PPB pois estava insatisfeito com e especialmente aqui em Gaspar,
a posição de algumas pessoas do projeto alegavam que era um gueto comandado
100% Gâspar" diz Joel. por poucos, estamos dando mostras

O encontro realizado na última sexta- exatamente contrárias. Não temos a

feira, 21, pelo PSDB, para marcar a máquina administrativa nas mãos,
filiação ao partido do vereador, acabou portanto não há como atrair lideranças
servindo para que os tucanos pela força dos cargos, por esta razão
aumentassem ainda . mais a aumentamos nossa bancada na Câmara.

representatividade no muncípio. A Isto é credibilidade e lastro perante muita
reunião aconteceu no Clube Canarinhos, gente nomunicípio" destacouMárioPera,
compareceram algumas lideranças empolgado com a possibilidade de
estaduais do PSDB, como a presidente da aumentar ainda mais a representatividade
ala feminina do partido, a ex-prefeita de partidária no município.
Gravatal ,Célia Fernandes e deputado O presidente do PSDB, Amadeu
estadual Dado Cheren, além do presidente Mitterstein, diz: "O bom no nosso partido
do diretório de Blumenau Valdair é que não tem dono, e o novo vereador
Mathias. O senador Leonel Pavan não viu isso em nós, entendeu que'aqui
compareceu, mas enviou mensagem de poderia fazer um trabalho aberto e crescer.

boas vindas a Joel da Costa. Por isso vamos com cautela definir só
Joel diz que sua entrada no partido foi no ano que vem os nomes que estarão nos

demorada pois precisou analisar bem as representando, dentro da convenção,
propostas. Aceitou o convite tucano, pois ouvindo as bases" acentua. O novo

acha que o PSDB é um partido que tem vereador do PSDB, Joel da Costa destacou
uma boa estrutura, filosofia e ideologia - no seu discurso os motivos que o levaram

"precisava também de um partido que me a optar pelo partido.
" Penso muito em

desse sustentação propositiva na Câmara poder ajudar o povo de Gaspar, o povo
explica Joel. A entrada de Joel da Costa mais neoessitado, não com doaçÕES
no PSDB faz o partido termaior poder na .

meramente, mas lutando pelamelhoria da
Câmara se igualando ao PPB no número qualidade de vida, pela dignidade e

de cadeiras. respeito. E o PSDB me atraiu pela forma
A filiação ao PSDB, registrada por aberta corno são tratados os assuntos e o

Mário Pera, vice-presidente do partido em suporte que dão "aos vereadores,
Gaspar, do vereador mais votado de realizando assessoramento permanente"
Gaspar, deve dar aos tucanos maior destacou e acrescentou:

motivação com vistas à reestruturação da O deputado Dado Cheren deu boas

"Sou totalmente contra.

que antes mesmo de Acredito que deveria
derrubar o Saddan Russein.

"É um terror. Em pleno sé
culo do progresso não há

dialogo. Eu fico-imaginan
do se isso estivesse aconte
cendo aqui" Olivo F. dos

Santos, 37, pedreiro - mo

rador de Ilhota

começar uma guerra
deveriam buscar o diálogo
em primeiro lugar"
Alexandre da Silva, 32,
gerente - Coloninha

Mas não da maneira como
esta sendo feito" Elenice

Gonçalves, 36 anos, aux.

adm. - Bairro Sete

"Acho muito
errado gastar
o dinheiro
com guerr,a.
Com todo

aq�ele
dinheiro

poderia
L__ --- _

__J acabar com a

fome mundial" Paulo César de Oliveira,
19, estudante c- Marg. Esquerda

"Aquilo é
uma grande
palhaçada.
Pessoas que
não tem nada

a ver com a

história
morrendo por

nenhum motivo verdadeiro" Margarete
Oliveira; ,36, professora - Sta, Terezinha

Tucanos comemoram entrada do vereador Joel no partido
vindas ao vereador, abonando inclusive ele não aceitou pois o partido já tem

sua ficha de filiação e se colocou à definido um pré-candidato a Prefeito em

disposição para lutar pelos gasparenses na 2004. Joel diz que no PSDB ele poderá
Assembléia Legislativa, onde atua deixar seu nome à disposição para uma

também como vice-líder do governo de candidatura a Prefeito, mas isso quem irá

Luiz Henique da Silveira (PMDB). Joel decidir é o partido,
diz que houve um contato do PMDB, mas

Governadores do Sul declaram apoio a Lula
Os governadores do PMDB da Região

Sul, Luiz Henrique (SC), Germano

Rigotto (RS) e Roberto Requião (PR),
declararam hoje aoministro-chefe da Casa
Civil; José Dirceu, apoio incondicio-nal
à gestão do presidente Luiz Inácio Lula
da Silva, à sua política econômica, às re
formas" institucionais e à participação da
bancada federal da legenda na base polí
tica do governo. Além disso, agendaram
um encontro com o governador Jarbas
Vasconcelos (PMDB-PE) para quarta-fei
ra, em Brasília, para tratar do assunto. Eles
também marcaram um encontro com as

lideranças do partido no Senado e na Câ
mara - ainda sem data definida - para
apresentarem a decisão, onde a sigla con-

ta com 74 deputados federais e 20
senadores.t'O Brasil precisa se unir e o

apoio dos governadores é decisivo para a

aprovação das reformas", comemorou o

ministro logo após o encontro, acrescen
tando: "Estejam certos que tanto o presi
dente Luiz Inácio Lula da Silva e eu sa

beremos valorizar esta decisão.
O país é devedor, a partir de hoje, pela

postura dos três governadores de respaldo
ao governo do presidente Lula, à política
econômica, às refohnas e à participação
da base política, sem receber ministérios.
Está é uma postura elevada e ummomen

to histórico que estamos vivendo, pois eles
colocaram o interesse nacional acima de

qualquer problema regional."

Nesta quinta-feira dia 27, .

no Raul's Restaurante e Churrascaria
completo e saboroso Buffet de Frutos do Mar

Reservas pelos fones:
332-3978 ou 332-2252

Rua Itajaí, 552- Centro
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



- ---� -------�------ - � "-_--------------

�---- -

04-A 26 A 01/04/03 Jornal MetasCOMUNIDADE

Eleições agitam Sindicato Rural
Duas chapas disputam a presidência e uma delas é nova alternativa para a entidade que é forte em Gaspar

N u�a .eleição muito interessante, o chapa chega com novas propostas paraum
Sindicato dos Trabalhadores Ru- sindicato commais de 600 membros entre

rais de Gaspar, estará em pleito do dia 1 °

de abril até o dia 11. Eleição interessante

pois se realizará em 11 dias, fato inédito
na história. Fica a pergunta o que será

que a organização da eleição vai fazer

quando chegar a noite, pois o horário para
a votação será no expediente normal.

Outro diferencial nesta eleição é a

inscrição de uma segunda chapa já que a

atual tenta a reeleição. A Chapa 2 entra

como uma nova opção para os

agricultores, esta chapa quermudanças no
sistema administrativo da entidade, quer
dar maior atenção aos associados e para
isso montaram uma chapa com pessoas
de diversas comunidades deGaspar.

Miguel Afonso Nagel é candidato à

presidência da associação e Iolanda da
Silva é a sua candidata a vice. A chapa
possui 15 membros e tem Carlos Eduardo

'Warmeling como 1 "Secretário e Lourival
Lauro da Silva como 1 ° Tesoureiro. A

ativos e pessoas que não pagam a

mensalidade.

Miguel diz que a chapa foi montada
com o objetivo de uma nova forma de

atuação no sindicato, com a participação
de todos os agricultores - "acho que juntos
poderemos melhorar o dia a dia no

campo" completa Miguel. Ele fala
também que émuito importante a votação
dos membros, diz que o sindicato precisa
ser mais atuante na busca de novos

recursos e maiores conquistas para a

comunidade do campo.
As principais bandeiras de Iuta e

atuação da chapa são com relação a

direitos. iguais para aposentadoria de

agricultores e contra a cobrança da taxa

da água nas arrozeiras lagoas e para a

agricultura em geral.
O sindicalizado deve saber sobre

importância de ter um sindicato que lute

pelas causas dos agricultores. O sindicato

serve para garantir os direitos, fortalece
e organiza a agricultura familiar e

trabalha pelo desenvolvimento
sustentável e solidário da agricultura. Por
isso a chapa Dois apresenta as suas

propostas para os agricultores. Seu

Miguel fala que a primeira atitude a ser

tomada é a promoção do atendimento aos

associados de 2° a 6° feira no sill,dicato,'
expediente normal - "o sindicalizado

precisa de um atendimento integral, me
proponho a estar no sindicato em horário
comercial de segunda a sexta, vai ser
muito bom para todos, hoje a coisa é
diferente" diz Miguel. Depois o

candidato fala que pretende buscar
alternativas de crédito, financiamento e �
recursos junto ao governo federal, Banco Miguel: de 2" a 6a no sindicato

do Brasil, Besc, BNDS, Fundo Rural e profissionais para atender melhor o

outros. sindicalizado" explica Miguel. As

O candidato ressalta também que quer propostas seguem, mas deixa bem claro

dar maior transparência na prestação de que o pessoal da nova chapa quer fazer

contas do sindicato além de reformular reuiüões nas comunidades. A idéia é de

e atualizar o estatuto do sindicato - "é que juntos, os agricultores possam
necessária uma reforma geral no nosso encontrar problemas e buscar soluções
sindicato, precisamos ser mais para os problemas da categoria.

Vem aí
elA DOS BICHINHOS PET SHOP

* Banho
* Tosa
* Acessórios

* Rações
* Hospedagem
* E muito mais
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Violência: uma realidade

que bate à nossa porta
copos voando, o sangue escorrendo e o

que é pior de tudo, a platéia extasiada com
aquela sessão de socos e "eu vou te ma
tar".

Não admitindo aquela falta de respei
to com quem queria apenas jogar conver
sa fora e beber um choppinho, e com o

coração já acelerado, temendo que algum
dos meus amigos fosse vítima da violên
cia alheia, chamei-os para ir em embora e

para minha surpresa ouvi: - Dá para calar.
a boca?

J á dizia Gabriel, O Pensador, "a
criminalidade toma conta da cidade e a

sociedade põe a culpa nas autoridades ... ",
mas será mesmo que toda essa onda de
atos infracionais é responsabilidade do

governo e da segurança pública? Estamos
cansados de saber que o maior problema
encontrado pelas policias hoje em dia é a

falta de recursos humanos e também já
estamos esgotados de ouvir que o desem

prego, a fome e o uso 'de drogas geram a

violência. Mas será que esses são argu
mentos suficientes para justificar a

criminalidade? Se forem, podemos todos
então virarmarginais, afinal, quem de nós
não tem problemas com dinheiro, quem
de nós não "chora" toda vez que vai ao

supermercado e mal consegue comprar o
necessário?

Está mais do que na hora das pessoas.
reverem os seus conceitos e começarem a

mudar essa situação por vontade própria.
No caso da briga, teria sido muito inte

ressante, se a "platéia" tivesse se recusa

do a assistir aquela cena de "animais" se

agredindo e ameaçando um ao outro.

Artigospodem ser'enviadospara: jornal@jornajmetas.colli.br •

Há alguns anos, quando eu ainda fre

qüentava o primário, as professoras cos

tumavam dizer que nós, crianças com 8
anos de idade, seríamos o futuro do Bra
sil. Empolgadas e até de certa forma, atô
nitas, nós imaginávamos as melhores coi

sas, o mundo perfeito, uma realidade dig
na de qualquer conto de fadas.

Esperançosa como a grande maioria
dos brasileiros, cresci, mesmo vivenciando
dificuldades financeiras, com amelhor das

intenções e acreditando firmemente que
um dia a sociedade viveria no paraíso.

Vejo que errei ao ser tão sonhadora,
pois agora a violência e a criminalidade,
que antes atingiam apenas as metrópoles,
estão. se tomando parte da realidade em

que vivo. A Guerra saiu dos livros de His
tória para ganhar as primeiras páginas dos
jornais de todo omundo, deixando milhões
de pessoas preocupadas com as ações de
Bush e Saddain Hussein.

Não bastasse essa preocupação, mora
dores de Blumenau e toda a Região do
Vale do Itajaí estão sendo ameaçados pela
crescente onda de agressões flsicas, assal
tos, seqüestros e assassinatos.

Já não é mais possível ir saborear um
simples pastel, pois, há sempre uma laranja
podre na cesta que acaba tirando o apetite
de quem quer apenas bater um papo' com
os amigos, após uma longa semana de tra

balho, estudo e ônibus lotado.
Hã uns dez dias, fui a uma pastelaria

no Bairro Progresso (Blumenau) e após
cerca de uma hora e meia de risadas, con
versas, planos de uma viagem em grupo,
percebi a entradade dois "cidadãos" com
pletamente alucinados. Fiz um breve co

mentáriu--com uma 'da'S'wnhas amigas e-- - ---w-eteistane�deirns Soares �

em questão de meia hora, lá estavam os Estudante de.Jornalismo
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Poços trarão água para o bairro Macuco
Obras de construção e conclusão dos trabalhos no bairro começarão daqui a vinte dias segundo o Samae
,

Agua. Importante fonte de energia água para uma estação de tratamento.
e saúde para o ser humano. A Wolnei explica que as obras ainda

comunidade do bairro do Macuco não não começaram pois o Samae está no

sabe o que é ter água tratada nas suas término de uma importante obra na

casas, agora o Samae de Gaspar está para 'Margem Esquerda e daqui uns 20 dias
realizar uma vontade daquela começam as obras no terreno em que
comunidade. No local existem cerca de provavelmente será instalada a estação
150 famílias que precisam utilizar água de tratamento com reservatório -

potável para consumo e necessidades. "queremos trazer esta água por gravidade
O diretor do Samae, Wolnei Líbero, para a população, sem bombas elétricas"

falou ao JornalMetas sobre as obras que diz Wolnei.
vão começar daqui a 20 dias naquele O Samae já entrou em contato com a

local e sobre o que já foi feito na área. família que é proprietária do terreno para
Líbero fala que a obra já estava orçada realizar desapropriação apenas da parte
no OP e certamente será concluído o do mesmo que a empresa utilizará para
quanto antes. Um estudo geológico foi a estação. O Prefeito Zuchi já assinou a

feito no Macuco onde se pôde observar desapropriação, mas tudo está sendo
as características do terreno e em quais feito sem prejudicar ninguém. Segundo
locais haveria necessidade de perfurar. Wolnei a estação será menor do que as

Logo foram identificados três locais para outras e vai ser totalmente automatizada.
a perfuração destes poços. O necessário O investimento total do Samae na obra

para abastecer a comunidade seria um será de R$200 mil.
poço que fornecesse uma vazão de 5000 O tempo estimado da obra depende
litros por hora. O primeiro poço foi do cronograma do Samae, mas daqui a
perfurado e os técnicos constataram que 20 dias começarão os preparativos no

se tratava de um poço com uma vazão terreno, logo, Líbero espera que a obra
de 2000 litros por hora, não sendo fique pronta em 90 a 120 dias. Hoje o

suficiente o Samae partiu para a Samae atende a 93% do município. O
perfuração de um segundo poço que diretor diz que os resto não depende tanto
mais umavez não agradou, chegou a 500 do Samae pois são pessoas que utilizam
litros por hora na vazão. O terceiro e águas de reservas naturais, mas que logo
último poço foi perfurado e o Samae

achou o que precisava, com 5000 litros

por hora o poço definitivo foi cavado
com uma profundidade de 140 metros.

Segundo Líbero outro estudo está
sendo realizado pelos técnicos do Samae

para provar que a captação desta água
não prejudicará o trabalho dos
rizicultores do Macuco - "existe uma

impossibilidade de captar águas
superficiais, a perfuração for a melhor

opção" ressalta Wolnei. Então o terceiro

poço recebeu revestimento e ficou apto
à colocação de uma bomba que leve a

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e 1 a Habilitação

C 332-2334 - 332-5010 l
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina
_._--_._-_._--_._--"_,---,_._--,---_._--_._-_"_,-_._,_-_._._-_,_._-_,_.__ ._--_._._----

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676 - Centro· Gaspar

Desenvolvimentos,

* Coleção
* Modelagem
* Encaixe

---�_-------_._ . ....,.• _
.. _-

........
_-

-.,
......

''''

Poço tem vazão de 5000 litros por segundo. Agua será distribuida por gravidade

serão atendidas pe�a Samae - "apesar de precisa de tratamento para retirada de
serem fontes naturais, a água consumida clorofórmios fecais existentes e adição
não é indicada para o consumo humano, de cloro e flúor".

I I I. t •• I

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Venha nos visitar e Confira nossos preços!

Rua Hercllio Fider Zimmermann, n" 225 - sala 01

Margem Esquerda Acesso .BR 420

t 9101-2182 ii (47) 332-5995

Rua F.r�i,,$RI�110, '1,097 .. Gasparinho
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Novo suspeito no caso Pamela
Investigações apontam homem acusado de molestar uma menina no litoral como provável assassino

Quase seismeses damorte damenina

Pamela Thays Cunha oe nenhuma

pessoa foi presa, apenas alguns suspeitos
foram averiguados e o exame feito com

amostras retiradas do corpo da garota não
levaram a nenhum assassino. Mas nesta

semana a imprensa do Vale noticiou

precipitadamente o surgimento de um

novo suspeito da morte de Pamela. O

alarde todo é de que em poucos dias a

polícia iria prender o tal suspeito.
Segundo informações aCivil trabalha

com a possibilidade de que um homem

tentou fazer um crime parecido com o

assassinato da garota de Gaspar, o crime
foi no litoral catarinense. O suspeito pode
ser um morador de Blumenau e segundo
informações ele é casado.

Os dados apontam par um homem de

39 anos que está sendo acusado de

atentado violento ao pudor. Ele teria

levado uma menina para uma casa em

Bombinhas depois de ter dito à garota que
era fotógrafo e que a levaria para um

programa de televisão.

A violência não se consumou pois

.Morte na Jorge Lacerda

Choque violento arrastou o veículo varias metros

A rodovia Jorge Lacerda foi marcada acidente nas rodovias cuidadas pela Po

pela tragédia da morte de Arlindo Fran- lícia Rodoviária Estadual de Gaspar. A fa

cisco Junges, 40 anos. Ele colidiu fron- mília de Arlindo aguarda o atestado da

talmente com um caminhão carregado de necrópsia para confirmar se o motivo da

areia. Arlindo estava indo paraBlumenau morte foi mesmo o acidente.

onde iria fazer alguns exames quando, de
acordo com o motorista do caminhão

Mercedes Benz placa LZR 9746, de

Gaspar, Robson I. Rodrigues, 27 anos, -

que sofreu lesões médias e foi conduzido

ao hospital- invadiu a pista contraria co

lidindo com o caminhão. Com o impacto
o automóvel de Arlindo, um Corsa Sedan,
placa MFD 6060, foi arrastado vários

metros na rodovia.. O acidente ocorreu

próximo ao antigo Paraíso dos Pôneis e

congestionou o trânsito namanhã de quar

ta-feira, dia 19. A tragédia pôs fim aos

131 dias, que não era registrado nenhum

Atropelamento

Um atropelamento no dia 23 por volta
das 19:50 no bairro Gasparinho, na rua

Fernando Krauss. A vítima foi Osmarina

Schramm de 45 anos, havia sido

atropelada por uma motocicleta, placa
MCD 0518, conduzidaporAloiseMitrus
de 35 anos. O teste do bafômetro registrou
0,87 mg/l. O condutor foi autuado e

entregue à delegacia. Já Osmarina teve

fraturas expostas nas pernas e algumas
escoriações no cotovelo e pernas.

alguns vizinhos escutaram os gritos e em outro crime que aconteceu

chamaram a polícia, mas o agressor fugiu. recentemente em Florianópolis.
Segundo o delegado Carlos Dirceu da As informações embora ainda não

Silva, a garota falou em depoimento que muito conclusivas mudam todo o quadro
o homem diz já ter matado duas outras de suspeitos e ação do assassino. O fato é

crianças no mesmo local. Carlos não tem que à divulgação de tantos detalhes do

dúvida que o homem matou Pamela. suspeito levam a fuga do mesmo. O

O diretor da Diretoria Estadual de o advogado do suspeito já foi contatado e o

Investigações Criminais,Waldir Padilha, mesmo se encontra em local

diz que também acha provável o desconhecido.

envolvimento deste homem no Mesmo assim a agonia da família

assassinato de Pamela. Padilha também Cunha continua com a não solução do

acredita que o homem esteja envolvido assassinato de sua filha, Pamela.

Bombeiros estão sem

viatura de socorro
Há quase um mês a ambulância do Umergência. Veículo que esta a disposi

Corpo de Bombeiros de Gaspar está no ção de diversos Corpos de Bombeiros do
concerto. A viaturá apresentou várias de- Vale, porém não na cidade de Gaspar. O
ficiências mecânicas e foi levada a ofici- sargento Evandro ressaltou que está bus

na. O concerto pode chegar aR$ 2.300,00 cando, junto ao Pode Público, maneiras

porque será necessária um retífica total de adquirir uma viatura ASU e salienta à

do motor. Com isso, os bombeiros tive- comunidade e também aos empresários a

ram que adaptar outra viatura para aten- necessidade da participação deles no pro

dimentos emergenciais. "Nós ficamos im-
o

�so da compra da viatura, extremamente

potentes nos atendimentos de emergênci- necessária a nossa cidade.

as. Apesar de nada grave ter acontecido,
que necessitasse de um veículo com equi
pamentos para urgência, isso pode ocor

rer a qualquer momento e então vai ser

complicado", explica, Sargento Evandro,
Na tarde desta última terça-feira, 25/

do Corpo de Bombeiros de Gaspar. De 03, por volta das 15 horas, um homem

acordo com o sargento, a ambulância, que
o

que trabalhava como pedreiro na Rua

� é de 1998, pode começar a apresentar
Vitório A. Cardoso, Águas Negras,

problemas e gastos os quais os bombei- morreu em decorrência de uma descarga

ros não poderão bancar. Além da ambu- elétrica por culpa de uma betoneira. Esta

lância não estar devidamente equipada
o em seguida caiu sobre a cabeça causando

para as diversas situações emergenciais e provavelmente o óbito. Edemar Custódio,

socorro pré-hospitalar. Para isso, seria 28, morreu no local, os Bombeiros nada

necessário umASU - Auto Socorro de puderam fazer para reanimar a vítima.

Homem morre

eletrocutado

o

Avenida das Comunidades, 160 11SQl8 :filmácia�33l.,OS1,�

Educação de Jovens e Adultos ao alcance de todos I
Agora você poderá continuar seus estudos, da série em que parou , Apre'1deJ' é

uJJ1
ça I

. ue recolf1e
Projeto q diaS I

todoS OS

Novas matrículas, diariamente,
durante todo o ano. Confira!

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 / 332-0189

Trazendo mais I1Qvidadespara você
* Nova fase

* Mais explicações
* Módulos sem custo

* Aulas em grupo
* Salas, climatizadas o

* Uma presença semanal ,
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HNSPS inaugura Centro Cirúrgico
Centro Cirúrgico está agora com capacidade para realizar cirurgias de pequena e média complexidade

O HospitalNossa Senhora do Perpé
tuo Socorro inaugurou no último

dia 18, o novo Centro Cirúrgico de

Gaspar, que apresenta modernidade e

equipamentos de alta tecnologia para
melhor atender à ,população Gasparense.

De acordo com a administradora do

hospital, Alba de Aguiar, o Centro Cirúr
gico que levou cerca de seis meses para
ficar pronto, resulta de um investimento
de cerca de 775 mil reais. "Desse total o

Hospital ainda tem cerca de 300mil para
pagar", complementa.

Do que foi recebido até então, cerca
de 150 mil reais foram viabilizados pela
Secretaria de Saúde do Estado, 50 mil
reais pela prefeitura Municipal de Gaspar,
cerca de 330 mil reais pela Casa Feliz/
Codesc e cerca de 5 mil reais são refe
rentes a rendimentos de aplicações finan
ceiras,

Foram gastos, segundo a administra
dora do Hospital, cerca de 335 mil reais
com obras civis, central de gases,
climatização, portas eletrônicas, serviços
de marcenaria da parte fisica do Centro

Cirúrgico, que agora dispõe de três salas

cirúrgicas, sala pós-anestésico, e sala para
higienização de materiais.

Com os equipamentos foram gastos

por volta do 440 mil reais. O' Hospital
adquiriu Auto Clave, Monitor Multi
paramédico, Bisturi eletrônico,
Cardioversor, Máquina de ultrasson para
lavagem de materiais, Cama de

recuperção, Videolaparoscópio,
Intensificador de imagens em arco C,
Carro de emergência, Monitores active
ECG oximit/1200, Instrumental

laparoscópico e Monitor PNI.

Segundo o médico João Leopoldino
Spengler, com a aparelhagem adquirida
todas as cirurgias de pequena e média

complexidade poderão ser realizadas no

novo Centro Cirúrgico, como cirurgias
geral, .ginecológicas, ortopédicas e

urológicas.
Entre as vantagens do novo Centro

Cirúrgico, a administradora do Hospital
destaca a importância das pessoas não

precisarem mais se deslocar a Blumenau
e Brusque, por exemplo, para fazerem
uma cirurgia. "Com a melhora da infra
estrutura e aquisição de equipamentos de
qualidade, estamos oferecendo mais se

gurança aos pacientes", explica Alba de

Aguiar.
De acordo com o Presidente do Con

selho Administrativo do Hospital, Sérgio
J. da Silva, para começar a ser utilizado,

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO DO IMPOSTO SOBRE

• SERVIÇOS DE QUALQUER NATUREZA (ISSQN) DE PROFISSIONAIS

AUTÔNOMOS, LIBERAIS E SOCIEDADES DE PROFISSIONAIS, TAXA DE

RENOVAÇÃODA LICENÇA PARA FUNCIONAMENTO DE ESTABELECIMENTO
DE PRODUÇÃO, COMÉRCIO, INDÚSTRIA, PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS E

., AUTÔNOMOS
.

Maurício Antônio Junkes, Secretário de Administração e Finanças, no exercício dos poderes que lhe

são conferidos pela Lei n° 1.169/89, artigo 2°, alínea "d", notadamente, artigo 37, inciso III do Código
Tributário Municipal (Lei n° 1.330/91), NOTIFICA, de forma global e impessoal, os profissionais
autônomos, liberais e sociedades de profissionais, os estabelecimentos de produção, comércio, indústria,
prestadores de serviços e autônomos, inscritos no cadastro deste Município, que ocorreu o FATO

GERADOR DO IMPOSTO SOBRE SERVIÇOS DE QUALQUER NATUREZA, CALCULADO POR

ALÍQUOTAS FIXAS, PREVISTAS NO ARTIGO 213, ANEXO II DA LEI 1.330/91, ALTERADO
PELA LEI COMPLEMENTAR N° 10/02 E DA TAXA DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA PARA

LOCALIZAÇÃO DE ESTABELECIMENTOS DE PRODUÇÃO, COMÉRCIO, INDÚSTRIA,
PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS E AUTÔNOMOS, QUE TEM COMO BASE DE CÁLCULO A

TABELA DO ARTIGO 252, I, DA LEI 1.330/91, ALTERADA PELO ARTIGO 1.0 DA LEI 1.475/93.

O não pagamento espontâneo do débito tributário implicará em cobrança coercitiva, através de Ação de

Execução Fiscal, onde serão exigidos multa, juros, éorreção monetária, e demais encargos originados pela
demanda cível fiscal.

NOTIFICA, também, que o ISSQN (ALÍQUOTA FIXA) e a TAXA DE RENOVAÇÃO DA

LICENÇA PARA LOCALIZAÇÃO deverão ser pagos em duas parcelas, com vencimento em 31 de março
de 2003 e 31 de julho de 2003. Os contribuintes poderão retirar os boletos para pagamento (camês) e obter
informações junto ao DEPARTAMENTO DE TRIBUTAÇÃO, NA PREFEITURA MUNICIPAL DE

GASPAR, situada na RUA AUGUSTO BEDUSCHI, n.o 195, CENTRO.
Gaspar - SC, 20 de março de 2003.

MAURÍCIO ANTÔNIO JUNKES
Secretário de Administração e Finanças

Angela Amin esteve presente na inauguração do Centro Cirurgico
O Centro Cirúrgico, precisara passar por Inauguração e agradecimento
um processo de desinfecção, já que no dia
de sua inauguração autoridades

gasparenses e pessoas da comunidade ti
veram livre acesso às novas instalações.

No entanto, Silva acredita que a partir
das próximas semanas os gasparenses já
poderão estar utilizando os serviços do
Centro Cirúrgico.

Participaram da solenidade de inaugu
ração do Centro Cirúrgico várias pessoas
da comunidade, da administração públi
ca e a ex-primeira dama, Angela Amin.

O Hospital Nossa Senhora do Perpe
tuo Socorro agradece a contribuição de
Osvaldo Schneider (Paca).

Equipamentos de alta tecnologia foram adquiridos

i.com.br

Agente de frete
Juliano

Fone 9969-1824
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Dolores Krauss inaugura reforma
Escola conta agora com 15 microcomputadores para melhorar o ensino

A Escola de Educação Básica Prof.
Dolores L. s. Krauss, inaugurou na

tarde da última Segunda-feira, 24, a nova
cozinha da escola e um laboratório de
informática com 15 microcomputadores.

De acordo com a Diretora da escola,
SandraHostins, a nova cozinha já era uma

reivindicação antiga e felizmente veio

acompanhada de uma reforma geral nas
dependências físicas da escola que
comporta 587 alunos da pré escola ao

último ano do ensino fundamental.
Os alunos ao retomarem das férias

encontraram uma escola com salas de aula
em ótimas condições e, inclusive pintadas
em diversas tonalidades, bem diferente do

que encontraram amaioria dos estudantes
das escolas da Rede Estadual de Ensino,
a exemplo da Escola Ivo D' Aquino.
A reforma da escola resultou de uma

parceria entre a prefeitura e a instituição

de ensino. De acordo com Sandra a escola
investiu emmão-de-obra e o restante ficou

por conta da Secretaria de Educação que
já instalou laboratórios de informática na
escola Norma Mônica Sabel, na Victório
Anacleto, na Luiz Franzói, Mário
Pederneira.

Para o Secretário de Educação,
Neivaldo da Silva, implantar laboratórios
de informática nas escolas é garantir que
crianças de todo o município tenham
acesso a educação com qualidade e uma

melhor capacitação. A idéia, segundo
Silva, é expandir o número de escolas
com laboratórios de informática para
complementar o ensino dado às crianças.

Na ocasião, uma surpresa para os

alunos que fazem parte do Coral

Municipal. A reivindicação daRegente do
Coral, Laiza Carlini, foi atendida. Os

integrantes do Coral dos quais 50 são da

escola Dolores Krauss, contarão a partir
de agora com 20 Flautas Doces e 5
estantes para partituras, viabilizadas pela
Secretaria de Educação.Laiza se disse
muito contente, afinal sabia que seria

atendida, porém não imaginava que seria
em tão pouco tempo.

Diretoria da APP

No sábado, dia 22, foram realizadas
as eleições para aDiretoria da Associação
de Pais e Professores da Escola Dolores
Krauss. A Chapa vencedora foi:

Presidente: Joaquim Araldi

Vice-presidente: Valdecir Borba
10 Secretário: José Eduardo Krespi
20 Secretário: José Carlos Soares
10 Tesoureiro: Edílson Benevenutti
20 Tesoureiro: Algemir de Borba

Caixa homenageia Rede Feminina
A CAI,�'A

Parabeniza a

de combate
ao câncer

Rede Feminina homenageada pelo Dia Internacional da Mulher

•••

Em algum lugar dessas terras, há um doce olhar só para você .

Um olhar especial, de um lugar especial de distantes origens .

. Um olhar de um justo coração que pulsa só a vida,
que sorri porque ama plenamente sem

julgamentos,
preconceitos, nem distinções.
Hoje, como ontem, longe desses céus,
há um encantado olhar só para vocês ...

e nesse olhar vaipara vocês a magia da

luz,
a simplicidade do perdão,
a força para comungar uma vida.

Hoje, de algum lugar dentro de vocês,
Alguém que já os amou muito, e ainda
os ama,

Dizpara vocês que valeu a pena ter estado nessas terras,
Sob estes céus, falando depaz, união, amor eperdão.

Pode sentir a força que faz vocês sorrirem

E continuar o caminho ...

Que um dia aquele doce olhar iniciou para vocês.

Tudo isso, só para vocês saberem que a vida continua

E, que a morte é uma viagem!
Uma mensagem do Grupo Lince à família de Arlindo

Francisco Junges, que durante muitos anos colaborou
.

para o desenvolvimento das nossas empresas.
- - - -

A agência da Caixa Econômica Fede
ral de Gaspar, homenageou no último dia
12 de março, as voluntárias da Rede Fe

minina de Combate ao Câncer pela pas

sagem do Dia Internacional daMulher.
De acordo com a escriturária, Marina

da Silva, a Caixa Econômica é uma insti

tuição atenta às causas sociais, por isso
achou justo fazer uma homenagem as vo

luntárias da Rede Feminia, que durante

t' todo o dia 12, permaneceram na agência.
'"

De acordo com a presidente da Rede
� Feminina, Erica, durante amanhã e a tar-

8 de as voluntárias divulgaram o trabalho

da entidade filantrópica, explicando às cli

entes da agência sobre como prevenir o
câncer de colo de útero e o câncer de
mama.

Erica diz que ser homenageada pela
Caixa Econômica foi maravilhoso, mas
melhor ainda foi ter mais um espaço para
fazer a divulgação do seu trabalho e es

clarecer duvidas das mulheres sobre como
funciona aRede Feminina de Combate ao

Câncer.

Sendo uma entidade filantrópica, que
não visa lucros, a Rede Feminina de .

Combate ao Câncer trabalha junto à co

munidade na busca da prevenção do Cân
cer do Colo do Útero e de Mama. As ins

talações daRede contam com equipamen
tos especializados e com atendimentos de

profissionais capacitados na área, ofere
cendo gratuitamente exames especia
lizados e suporte psicológico, quando

Pe: Alcimir José Pillotto

Fraternidade e idosos
Segundo o texto-base, viver muito

bem é um direito do ser humano. Aliás,
ter a vida longa sempre foi uma aspira
ção da humanidade. "Porém, quando
alcançada, passa a ser uma questão so

cial. A palavra "velho" trás consigo um
conjunto imenso de conotações pejora
tivas. Numa sociedade que idolatra aju
ventude, a beleza e a força fisica, ser

velho significa estar envolvido em um

universo de rejeição, preconceitos e ex

clusão".
Os bispos criticam o fato de que, nos

últimos anos, a terceira idade foi redu
zida a mera citação em discursos políti
cos com pouca prática efetiva. "No pró
prio contexto social, no qual o idoso é
vítima de discriminações, ele passa tam
bém a se sentir acuado e, como conse-.

qüência, perde a iniciativa e a motiva

ção. Para a CNBB, a sociedade coloca o

idoso na situação típica .de

marginalização social namedida em que
-ergue contra ele barreiras e atitudes de

preconceito. "É grave a falta de consci
ência acerca do sofrimento pelo qual
passam os idosos, e também a falta de
recursos para solucionar os problemas".

Os bispos também se posicionam
politicamente. Criticam o fato de o apo
sentado ganhar menos que o suficiente

para a sua sobrevivência. Afirmam que
no Brasil "viver dos beneficios da apo
senta:doria é geralmente dar de cara com
a pobreza". E lançam um apelo ao go
verno recém empossado: "É preciso um
novo sistema previdenciário para que
não culpem os idoso pelos déficit da Pre
vidência no Brasil".

O texto-base ainda oferece textos bí
blicos e documentos da própria Igreja
para ajudar na reflexão sobre o tema. Na

terceira parte, elenca uma série de pos
síveis ações como compromisso a serem
assumidos pessoalmente e em grupos.
Uma delas diz respeito à criação de
fóruns de debate para acompanhar a im
plantação das políticas públicas e a atu

ação de parlamentares e governantes em
diversas esferas nas matérias relaciona
das ao idoso. Os bispos alertam que não
basta a cobrança. É preciso ir mais além,
promovendo cooperação e intercâmbio
entre diversas iniciativas das entidades

civis, Organizações Não-Governamen
tais e instituições religiosas. O que de
concreto estamos fazendo ou faremos?

Fraternalmente,
.
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Por: Cleisiane Medeiros
Soares

População quer paz e justiça
Desfile comemorativo foi marcado por
faixas e pedidos de justiça à morte de

Pamela, Adriana e Fabiana

O desfile que acontece todos os

anos em comemoração ao Ani
versário do Município de Gaspar trou
xe, no último dia 18 de março, muito
mais do que o bonito som das fanfarras
das escolas e a gratidão do povo para
com a "Cidade Amiga".

O desfile trouxe também, um de

sejo estampado no rosto de cada cida
dão gasparense. A população quer que
a paz e a justiça voltem a reinar, não
somente em Gaspar mas no mundo
todo.

Com duração de cerca de uma hora
e meia, o desfile, de acordo com aDi
retora do Departamento de Cultura,
Carla Fernanda da Silva, contou com

a participação de cerca de 1700 pes
soas. Entre os participantes havia cri
anças, jovens, adultos e até mesmo

alguns animais.
Muito prestigiado pela população

que lotou o centro da cidade, o desfile
encantou a todos. Para a técnica

labora-torial, Raquel Dagnoni, uma
das coisas que mais chamaram a sua

atenção foi ver os pais acompanhan
do as crianças dos Cfrls que estavam

desfilando. Raquel destaca ainda a im

portância dos participantes do desfile
terem carregado faixas pedindo paz e a

resolução de crimes que chocaram todo
o estado de Santa Catarina.

Estudantes da Escola Norma Môni
ca Zabel, ex-colegas de Pamela Thays
da Cunha, estuprada e morta por asfi
xia em outubro do ano passado, carre
garam uma faixa dizendo que ela per
manece entre eles.

Entre tantos grupos, a Diretora do
.

Departamento de Cultura destaca a par

ticipação de entidades filantrópicas
como a Rede Feminina de Combate ao

Câncer, o Grupo Folclórico Italiano

"Gasparetto", o Clube de Caça e Tiro

Harmonia, os esportistas do Jeep Clu

be e do Moto Clube, o Boi de Mamão e

a Banda do 23 o Batalhão de Infantaria
de Blumenau, que já participou algu
mas vezes do desfile de Gaspar.

As escolas municipais, estaduais e

até mesmo particulares também deram
o ar de sua graça na comemoração do

Aniversário de Gaspar. "Por mais uma
vez foi uma alegria prestigiar o desfi

le", finaliza Raquel.

... - �-�._ _ � �., ..
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Fórum discute sustentabllldade
Discussões foram sobre a preservação do meio ambiente e interação social

------------�----------------------------._-------------...,

,

Lutas de todos os dias
Na abertura do 2° Fórum da cidade

(18), realizado no Centro de Even-:
tos Prefeito João dos Santos, o tema "Ci-
dade Sustentável" foi colocado em pauta
para o público, composto na grande mai
oria por servidores públicos do municí

pio de Gaspar,
De acordo com a Antropóloga

Alessandra Schmitt, a importância de es

tar discutindo esse tema tem sido cada vez

maior, afinal, essa questão da

sustentabilidade consta no estatuto da ci

dade,

Segundo a antropóloga a "Cidade ou

Comunidade Sustentável" é definida

como aquela que é capaz de atender às

suas necessidades e satisfazer suas aspi
rações sem diminuir as oportunidades das
gerações futuras, ou seja, a idéia princi
pal da cidade sustentável é fazer com que
as pessoas deixem o mundo igualoume
lhor do que está, para as gerações futu

:t:_as, "Para se alcançar o que a

sustentabilidade propõe é necessário que
toda a comunidade esteja envolvida, dan
do idéias e participando com ações que

simplifiquem a vida e a maneira como a

conduzimos", explica Alessandra .

Schmitt. Alessandra Schmitt defende a "sustentabilidade"
De acordo com Ricardo Silvino da

Cunha, participante do Fórum, li discus
são conduzida por Alessandra e também

por Alexandre Gevaerd é importante para
que a comunidade esteja alerta aos danos

que causamos produzindo lixo em exces

so e conseqüentemente poluindo rios e ri

beirões.

"Muito enriquecedor", como definiu

Cunha, o Fórum contou com profissionais
que apresentaram prática e teoria, valori
zando o sustento da vida e do bem estar,

sugerindo não mais pensar financeira e

individualmente, mas ver a realidade de

forma humana e social.

Na abertura do Forúm, no último dia 18, gaspareneses participaram de várias oficinas
promovidas gratuitamente

Dessa forma, foram levantadas ques
tões referentes a preservação do meio

ambiente, integração entre as pessoas e

responsabilidade social.
Para fazer com que as pessoas se unam

e comecem a pensar alternativas para di

minuir, por exemplo, o uso de agrotóxicos
e demais produtos químicos, a antropó
loga sugeriu que fossem criadas oficinas

para trabalhar a criatividade e a expres
são das pessoas. "Dessa forma consegui
mos que as pessoas percam a timidez e o

medo, e comecem a pensar e agir em con

junto, preocupando-se menos em mostrar

aquilo que tem e mais com o bem social",
explica.

Como a "sustentabilidade" é urna idéia

muito nova, muitas pessoas não compre
endem a sua necessidade, porém, ela cer
tamente existe. "Se está se pensando nes-

o
sa alternativa, é porque a situação atual é

�problemática. Se continuarmos a produ-
>
-

zir muito lixo e consumir muita energia,
que mundo deixaremos para as gerações
futuras?", finaliza Alessandra.

Nos últimos dias todos estão

ligados na guerra entre os EUA e

Iraque, todos estão indignados e

pedem paz, parece que a "bela

harmonia" e "justiça" que aqui
existem vão desaparecer. Também
estou transtornada, pois este é um jeito
arcaico de resolver diferenças, mas
preciso falar das lutas que pessoas
vem travando, pois não vivem com

tanta harmonia assim.

Pense na batalha diária de milhões

de famintos, da guerra insana por um

pedaço de pão, e na angústia de não

saber se haverá comida amanhã, tudo
está tão moderno, mas há pessoas que
ainda buscam o que nossos ancestrais

buscavam na pré-história: alimento
para sobreviver.

Viaje pelas filas de desempregados
(iss'o se você já não é um deles), e olhe
o sol batendo sobre seus rostos

preocupados por verem seus filhos

excluídos da sociedade porque não

têm dinheiro, por não sustentarem a

�quina capitalista.
Perceba a violência, tente deixar

sua casa aberta, seus filhos sozinhos

na rua, deixe seu carro aberto por
cinco minutos, e você poderá ser uma

vítima direta da guerraurbana, travada

por aqueles que estão à mercê desse

sistema em que vivemos.

Tente saber porque aquela pessoa
que tinha tudo é agora um drogado,
ou acabou com a própria vida, pode
ser que outras coisas faltavam a ela,
como compreensão, tolerância e amor.

Pare e escute as milhões de vozes

que gritam e não são ouvidas, pensem
nas pessoas sofrendo com diferentes

guerras, aqui, no Iraque e em qualquer
outra parte, e saiba que nós somos os

culpados por tudo isso, uns pela
simples indiferença ao próximo e

outros- bombardeando países,
acabando com sonhos emmassa. Para

o mundo ser realmente um bom

espetáculo para todos, devemos fazer
com que todos se sentem em bons

lugares.
'

Atendimento: 08:00 ás 12:00 hs
13:30 às 18:30 hs Rua 7 de Setembro, 41. Fone: 332·0550
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1-9 Propaganda abre agência em Gaspar
Coquetel de inauguração marca a presença da agência no bairro Coloninha. Meta é clientela de Gaspar

A
cidade de Gaspar agora tem a sua de Gaspar - "é bom estar por aqui, temos
agência de publicidade formada' a possibilidade de trabalhar Gaspar e estar

totalmente por profissionais do ramo perto de Blumenau" diz Fernando.

publicitário. A 1-9 Propaganda que antes O coquetel na noite da última quinta
tinha sede na cidade de Blumenau, agora feira, 19/03, contou com a participação
está instalada na nossa cidade. As da imprensa, colaboradores, clientes e

instalações e o escritório de criação da familiares da 1-9. Raul Poletto, outro sócio

agência ficam próximos ao centro de da empresa, ressalta que a nova sede é

Gaspar, na Rua José Eberhardt bairro apenas um começo do trabalho em

Coloninha. Gaspar. A nova sede conta com uma sala
A 1-9 está em Gaspar pois segundo de reuniões e criação, escritório de criação

Fernando Neves, um dos sócios da onde modernos computadores produzem
empresa, o mercado publicitário em o material gráfico e as campanhas
Blumenau está cada vez mais acirrado e publicitárias e outra sala para a direção
ser apenas mais uma empresa no meio de da empresa.
muitas não era o objetivo da 1-9. Então Fernando Neves fala que os objetivos
no final do ano passado a empresa decidiu da 1-9 em sua nova empreitada é trazer

explorar o mercado publicitário na região novos clientes para a agência. O foco

Instalações ficam no bairro Coloninha e contam com bons equipamentos

DECRETO N° 062, DE 20 DE MARÇO DE 2003.

NOMEIA SERVIDORES QUE ESPECIFICA.
PEDRO CELSO ZUCHI,.Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa

.

Catarina, no uso de suas atribuições que lhe confere o art. 72, da Lei Orgânica do

Pre,.U... "'...c]••ld.oO....' Município, após cumpridas as formalidades do art. 37, inciso II da. Constituição
Federal, e art. 10 e seguintes da Lei Municipal n° 1.305/91,

DECRETA:
. Art. 1 ° Nomeia, conforme habilitação em Concurso Público regido pelo Edital n° 00112002, aprovados

para o cargo de Professor; nos níveis, carga horária e habilitação abaixo especificados, com lotação na

Secretaria de Educação, aprovados para os seguintes cargos:

NÍVEL
DOC III

C/H HABILITAÇÃO
40 Educação Infantil

NOME

Rolangela Maria de Campos
Art. 2° Nomeia, conforme habilitação em Concurso Público regido pelo Edital n° 00112002, aprovados

para os cargos de Berçaristas, referências, carga horária e habilitação abaixo especificados, com lotação
na Secretaria de Educação, aprovados para os seguintes cargos:

NOME NIVEL REF C/H HABILITAÇÃO

Amanda Roberto Koerich Semann ASEIV 22 40 Berçarista
Graziele Bonetti ASEN 22 40 Berçarista
Ana Lúcia Rampelotti ASEIV 22 40 Berçarista
Suzi Danielli da Silva ASEN 22 40 Berçarista

Ali. 3° Nomeia, conforme habilitação em Concurso Público regido pelo Edital n° 00112002, aprovados
para o cargo de Merendeira/Servente, nos níveis, referências, carga horária e habilitação abaixo

especificados, com lotação na Secretaria de Educação, aprovados para os seguintes cargos:
NOME NIVEL REF C/H HABILITAÇÃO

Marilene Aparecida da Silva Godri ASG B 04 40h Merendeira/Servente

Aparecida Marta Dalla Brida da Cruz ASG B 04 40h Merendeira/Servente
Roseli Maria Silva Ramos ASG B 04 40h Merendeira/Servente

Art. 4° Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

.

,
�

! � �. }> ,

Gaspar, 20 de março de 2003.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeltp Municipal,

Fernando e Raul: Confiança e ajuda na profissionalização da publicidade em Gaspar
central será omunicípio de Gaspar e suas Estrutura vital

indústrias, empresas e organizações. A AI-9 que acaba de inaugurar sua nova
carência de empresas de publicidade na sede em Gaspar, conta com uma equipe
cidade é um fato, o que vemos por ai é de cinco integrantes que fazem o trabalho
um mercado publicitário local desmo- de atendimento ao cliente, o planejamento
tivante. A proposta da agência é profis- das campanhas, criação que engloba a

sionalizar o mercado publicitário na direção de arte e uma secretária que
região e oferecer aos clientes uma nova auxilia a equipe.
opção de mídia feita com mais Fernando que é Gasparense, diz que a

profissionalismo. 1-9 já produzia seus trabalhos em

O mercado publicitário na região sofre Blumenau com boa clientela. Hoje ele
há muito tempo com a falta de verba e espera fechar novos negócios em Gaspar.
crises financeiràs. A publicidade é Raul Poletto, seu outro sócio e também
considerada por algumas empresas um gasparense, diz que a 1-9 não realiza

artigo supérfluo - "queremos acabar com trabalhos somente na área impressa -

isso, temos a intenção de mostrar para o "temos também a produção de alguns
nosso cliente que investir em publicidade VTs (Vídeo Tape) para a televisão" diz
é interessante e pode dar um bom retomo" Raul.

DECRETO N° 056, DE 17 DE MARÇO DE 2003.

NOMEIA SERVIDORES QUE ESPECIFICA.
PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa

Catarina, no uso de suas atribuições que lhe confere o art. 72, da Lei Orgânica do

Município, após cumpridas as formalidades do ar}37, inciso II da Constitulçâo
Federal, e art. 10 e seguintes da Lei Municipal n" 1.305/91,

DE.CRETA:
Art. I ° Nomeia, conforme habilitação em Concurso Público regido pelo Edital n° 00112002, aprovados

para os cargos, nos níveis, carga horária e habilitação abaixo especificados, com lotação na Secretaria de
Saúde e Assistência Social, a partir de 19 de março de 2003, conforme abaixo:

NOME NIVEL REF C/H
Alessandra Vanessa Heiden ATS 50 40
Daniela Wilke ATS 50 40

HABILITAÇÃO
Psicólogo
Nutricionista

Art. 2° Nomeia, conforme habilitação em Concurso Público regido pelo Edital n° 00112002, aprovados
para os cargos, nos níveis, carga horária e habilitação abaixo especificados, com lotação na Secretaria de

Agricultura, a partir de 19 de março de 2003, conforme abaixo:
NOME NIVEL REF C/H

Henrique da Silva Pires ATS 50 40
Art. 3° Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Gaspar, 17 de março de 2003.
PEDRO CELSO ZUCHI

HABILITAÇÃO
Engenheiro Agrônomo

t, I' "',., .........
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ocial As fotos para a página social deverão ser entregues até às 12horas de segunda-feira.

Estiveram presentes na
Inauguração do Centro

Cirúrgico do HNSPS, o

gasparense Lúcio
Antônio da Silva da
Medex Medicamentos,
Paulo Roberto S. Alves

representante da Edlo
S/A de Porto Alegre, e

Marcos Goedert

representante da
Jomhédica.

Os gêmeos Arnoldo
Francisco eMaria

Tereza Fantoni
estiveram de
aniversário no

último dia 16. Seus

pais e seu irmão

desejam felicidades.

"
"

.u����__

� ��=-
�

Maiana Zancanella Lana

completou 15 aninhas no último

dia 15 de março. Uma superfesta
foi realizada na Associação da

Lince. Felicidades!

O pequeno Leonardo

Colling é o aniversariante
de hoje. E uma superfesta
foi promovida pelos seus

pais Gracieli e Sérgio, no
último sábado em sua

residência. Parabéns

s
o
c,
"
"

"----- __ju

Eliane de Souza ladeada de sua

filha Isabele, recebeu os

calorosos cumprimentos de seus

amigos pela passagem de seu

aniversário, no último dia 20 .

No último dia 18 de março,
seu Odemar Gaertner esteve

de parabéns pelos seus 61

anos de vida.

. Na compra de úín bouquet de flores
ou uma cesta de café da manhã,

você ganha uma telemensagem gráti5!

Mai� de 10.000 Tele-Memagen� - (om opção de elcolha do fundo mUlical

Cartão CO

''':'':''''-:':''"-�--_'-'---'-------:------'----'---'-l
, I

Parabéns à Vitória Deschamps
pela passagem de mais um aniver

sário nesta última segunda feira.
Seu esposo Dário e todos seus

familiares desejam tudo de bom!

Agora sim .. O Observatório Bar

esta agora com ambiente

cliniatizado, proporcionando aos

seus clientes e amigos um
ambiente mais gostoso e

aconchegante. A festa é hoje com

a Banda The Zorden, o melhor do
bom e velho Rockn Roll. Não

fique fora desta, confira. Amanhã,
quinta feira, festa Reencontro da

Atlântida, com a Banda Hipnose.

Dia 27 quinta feira no Velho
Oeste Bar em Brusque, show
com a Banda Red Phones. Na

-Boate DJs residentes. Não perca!

A Rephynaria Bar e Boate
promove nesta sexta feira dia 28,

a The Ladies Free. Até as

23h30min a mulherada é free. Ô

agito no Bar fica por conta da
Banda Roleta Russa.

Uma super festa está programada
para esta sexta feira dia 28, na
Mandrake em Brusque, com
presença confirmada do Dj s

.

Marcelo BBB. Não perca!

E está chegando mais uma super
festa na Pedreira do Bali Hai
Summer Club em Porto Belo.

-

No dia 05 de abril a loucura
continua. O Bali Hai abre suas

portas para mais uma grandiosa
festa em que ninguém pode

ficar de fora.

Moda
Masculina
e feminina

332 ..0803
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Social Cultura e·Lazer
CD Cochabambas

Maquinas Quentes a Todo Vapor - 1999
Vinil - Rock instrumental

A elegância
de Adriana
e Rubens
Reinert
na troca de

alianças no

último
sábado 22.'

Sim, a música catarinense produz ainda vinis.
Cochabambas é a banda de rock instrumental que
faz disco de vinil aqui no estado. O selo Migué
Records lança o compacto duplo com quatro
músicas gravadas em Londres na Inglaterra.

Cochabambas faz um som correto e honesto, sem
futricas, é puro surf e instrumental. Compre o vinil

pelos sites: www.go.to/migue ou

www.cochabambas.com

Demolidor
O Homem sem Medo

Atingido por material
radioativo, garoto perde a visão

e ganha dimensões
sobrenaturais nos outros quatro
sentidos. Ao crescer, passa a

combater o crime. Baseado nas
histórias em quadrinhos da

.Marvel Comics, conta à história
do herói mascarado que

combate o crime durante a noite.

Triplo X
"Totalmente Explosivo!"

Xander Cage é um aventureiro radical
que, até então, tem sido considerado
intocável pela lei. Mas quando o

desfigurado agente da NSA Gibbons
convence Cage a se infiltrar em uma

impetuosa facção do crime organizado
russo, esse novo tipo de agente secreto

(apelidado de XXX) violentamente
derrota os inimigos da justiça nesse

turbinado e eletrizante filme.

Vídeo-DVD
Onde Locar!

Argus Vídeo Ltda

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Cristina Benvenutti que
aniversariou na última

segunda-feira 24/03.

B
o
c,
"
"

iJ

A elegante Regina
Dagnoni ladeada de
seu esposo Vitôrio

Dagnoni, leia-se
Vineplast
Embalagens
f recebeu os parabéns
no último dia 23/03 .

. pela passagem de
.mais um aniversário.

Beleza
Mostre para o sol quem é a estrela do verão.

Muito mais proteção.
Muito mais bronzeado,

Muito mais cuidados para você.
A Linha Solar O Boticário tem filtros fotoestáveis
que mantêm o fator de proteção durante a exposição

solar.
PROTEÇÃO E BRONZEADO POR MUITO MAIS

TEMPO.
Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

Onde encontrar!

o Boticário

Semprepresente
nos melhores

momentos de sua vida.

332�0235

r------------------

SUP.ERPRO

Unha feminina e masculina
adulto, das marcas lédlce.

vício, e outras, estão em nossa

loja esperando

)

!
- ,

I
i
:
i

I Rua Cel. Aristiliano Ramos, 211 - Sala 1'1 - Centro. Fone: 332 ..2756
I'

por você. Cupom não acumularívo
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Brinquedos da Noite VI
A

Cestinha de Algodão
Marcelo pula da cama.

Marcelo abre a janela.
Ele olha da janela a beleza do novo

dia.
O azul cobre o céu.
O verde cobre a terra.

Marcelo olha o céu e a terra.

Marcelo ouve a voz de papai:
Rosinha! Marquinho! Marcelo!

Vamos trabalhar?
Marcelo corre.

Os meninos correm.
Rosinha corre com uma cesta verde.
Marcelo corre com uma cesta azul.

Marquinho corre com uma cesta
vermelha.

Eles vão colher algodão.
Os meninos trabalham.
Os dedos de Rosinha trabalham

ligeiros.
Os dedos de Marcelo trabalham

ligeiros.
Os dedos de papai trabalham ligeiros,

. ligeiros.
Os dedos deMarquinho não trabalham

·ligeiros.
O algodão s-obe na cesta verde.
O algodão sobe na cesta azul.
O algodão sobe na cesta vermelha,

devagarinho.
Os meninos trabalham.
De repente Rosinha olha para o céu.
Rosinhadiz:

Olhe,Marquinho, os cameirinhos
correm.no céu.

Eles são carneirinhos brancos de

algodão.
Marquinho olha o céu e ri.

Marquinho diz:
Não são carneirinhos, Rosinha.

São cavalinhos brancos de algodão.
Os meninos riem.
Os trabalhadores também riem.
Os meninos trabalham.
O algodão sobe nas cestas.

Rosinha canta:

Cameirinho, cameirão, amigo do
coração,

roda, roda, gira, gira,
cai aqui na minha mão.
Os meninos cantam.

Os dedos trabalham ligeiros.
O algodão sobe nas cestas.

Os trabalhadores também cantam:
- Carneirinho, cameirão,
cabecinha de algodão,
era assim que antigamente

se cantava essa canção.
Os meninos cantam:
- Cameirinho, cameirão,
amigo do coração,
vem depressa, vem correndo,
vem brincar aqui no chão.
Eles cantam.
Eles trabalham.
O algodão sobe nas cestas.

Marquinho olha a cesta de Marcelo.
A cesta azul está cheia de algodão.
'Marquinho olha a cesta de Rosinha.
A cesta verde está cheia de algodão.
Marquinho olha a sua cesta.

O algodão sobe na sua cesta,
devagarinho.

Os dedos deMarquinho não trabalham
ligeiros.

Marquinho está aflito.

Que fazer?
Marcelo e Rosinha olham a cesta de

Marquinho.
Marcelo olha para Rosinha.
Rosinha olha para Marcelo.
Rosinha põe algodão na cesta de

marquinho.
Marcelo põe algodão na cesta de

Marquinho.
Marquinho põe algodão na sua cesta.
O algodão sobe depressa na cesta

vermelha.

Papai olha o algodão subindo na cesta

vermelha.

Papai está contente.
Os meninos sabem trabalhar juntos]

A Grande Descoberta

Um vôo ligeiro
Tuim ... tuim ... tuim ...

Rosinha fala assim:
- Canta, Azulão, canta!
Eu gosto de ouvir você cantar.
Tuim ... tuim ... tuim...

Rosinha põe á gaiola no chão.
Rosinha olha a gaiola dourada .

Rosinha diz:
- Eu gosto de ouvir você cantar.
E você gosta de cantar?
Ou você gosta de voar no azul do cêu?
Rosinha fala e trabalha.
Ela abre a porta da gaiola.
Ela tira a lata de água.
A gaiola fica aberta.
Azulão canta, canta.
Azulão canta e pula.
Azulão pula daqui ...
Azulão pula dali ...
A gaiola está aberta.
De repente Azulão vê a porta aberta.
Azulão está na porta da gaiola.
Azulão olha aqui .

Azulão olha daqui .

Azulão olha dali ...
Azulão levanta um vôo ligeiro ...
Azulão voa no céu azul.
Azulão voa daqui ...
Azulão voa dali ...
Azulão dança no céu:

pra lá ...pra cá ...
Azulão voa cada vez mais alto, mais

alto ...
Lá vai Azulão voando, voando no azul

do espaço.
Rosinha volta com a lata d

'

água.
Rosinha leva um susto!
Onde está Azulão?

Continua na próxima edição

Madeiras para Coberturas,
Assoalhos,Rodapés,

Forros e Madeiras em Geral

I Eone/Fax:. 332-2060
Rua Hercílío F. Zimmermann."427 (Ac. BR 470) - Gaspar
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A psicodelia de Ronnie Von
Nos anos 60 trouxe ao mundo três discos de pura loucura mágica lisérgica

No
centro das atenções um raríssimo

e pouco conhecido álbum do cantor,
lançado em 1968, com arranjos do
maestro Damiano Cozzela (um dos

arranjadores do primeiro álbum tropi
calista de Caetano Veloso) e participação
do grupo gaúcho de Jovem Guarda, Os
Brasas .. Aqui e ali, de maneira cada vez

mais intensa, a obra de Ronnie Von parece
estar sendo redescoberta em sua

verdadeira dimensão, a exemplo da versão
do Ira! para "Minha Gente Ami

ga". Passados tantos anos de um precon
ceituoso e praticamente imposto anoni

mato, a justiça parece estar chegando para
o jovem que, nos anos sessenta, foi bem
mais do que apenas o Príncipe da Jovem
Guarda.

Iniciando sua carreira no Rio de

Janeiro, com apoio do grupo The

Brazilian Bitles, integrou a Jovem

Guarda, mas sempre estevemais próximo
da beatlemania, como não deixa dúvida
seu álbum de estréia, onde sete das doze

canções são de Lennon&McCartney. De
origem social mais elevada, mas nem por
isso metido á besta, dono de uma beleza

que provocava inveja e suspiros, e

intérprete sensível e ousado, Ronnie Von,
na verdade, sempre esteve além do seu

tempo. O álbum gravado em 1968,.
especialmente, e os seguintes - A

Misteriosa Luta do Reino de Parassempre
Contra o Império de Nuncamais (1969) e
A Máquina do Tempo (1970) radica
lizaram a orientação experimentalista dó
cantor.

Com uma capa totalmente psicodélica,
onde ele posa de peito nu, como uma

espécie de Joe D'Alessandro (ator dos
filmes de Andy Wharol) dos trópicos, o
álbum não deixava dúvidas sobre o seu

conteúdo musical. O repertório, coeso e

instigante, trazia desde peças "espaciais"
pré-Pink Floyd, como Mil Novecentos e

Além/TristezaNumDia Alegre, pequenas
sinfonias pop do porte de Espelhos
Quebrados e maravilhas garageiras
psicodélicas como Silvia 20 Horas

Domingo, entre outras - o compacto com
essas duas canções é um clássico da

discografia roqueira nacional.
O disco seguinte - AMisteriosa Luta

Carreira do cantorficou comprometida com viagem psicodélica.
do Reino de Parassernpre Contra o

Império de Nuncamais, lançado em 1969,
também com Damiano Cozzela, é menos
ousado, mas contém inovações sonoras

surpreendentes para a época. Nesse disco,
Ronnie Von experimenta um caminho
mais pop. No disco seguinte, A Máquina
Voadora, Ronnie ainda explora sono

ridades que, de certa forma, anteciparam
o rock progressivo nacional, que só
desenvolveu-se por volta de 1972, com o

surgimento de bandas como Módulo

1000, Veludo Elétrico e outras.

Em um momento musical, social e

político pós-AI 5, com a Jovem Guarda

esgotada e o tropicalismo sendõ banido,

obras de tamanha ousadia não poderiam
ter outro destino senão chocar-se com a

massificação alienante que já apontava no
horizonte. Sem hits marcantes, os álbuns

gravados entre 1967 e 1970 foram
varridos das rádios e, consequentemente,
dasparadas de sucesso, empurrando seu

"-

autor para um longo ostracismo. Hoje
Ronnie se tomou um cantor de certa forma

brega, suas aparições na TV são

geralmente para programas femininos.
Em 2001 Ronnie Von foi presenteado com
a gravação de Silvia 20 Horas Domingo
pela banda gaúcha Vídeo Hits. A banda
resolveu gravar a música, para home

nagear a Ronnie em sua fase psicodélica.

A primeira folha dos
Plátanos

NQ momento em que traço estas

linhas de fim de verão, tenho diante de
mim - a primeira folha do Outono, a

primeira folha de Plátanos, que esta

semana, caminhando numa praça, o

vento trouxe e semavisar pousou em

meu peito, bem ali na altura do coração.
E não adianta dizer que foi meu anjo
por que ele anda ocupado com coisas
mais importantes no momento. Mas foi
um sinal. Sinal positivo: Primeiro
porque a mãe natureza me diz através
deste gesto poético que estão se

findando os dias tórridos deste que foi
o mais caliente dos verões. Se por um
lado vamos deixar de ver as moçoilas
desfilando nas ruas em trajes mais à

vontade, por outro, este singelo
incidente me diz que está chegando a

estação mais sublime do ano, a estação
dos Poetas. Pois eu trouxe a folha

comigo, está aqui em minha frente,
inerte, num álbum entre fotos de

algumas flores; Simone, Ágatha e

IzabeI. A folha é marron claro, em tons
de ocre e nuances de cobre. Já foi verde
como a esperança do povo brasileiro.
Para nós que já estamos sentindo as

primeiras aragens, as primeiras auroras
da estação que está chegando, é preciso
lembrar -de Bashô, um antigo poeta
japonês, monge zen-budista que
peregrinava a pé pelo velho país do sol
nascente e relatava em seus poemas hai
kais as maravilhas da paisagem. Já

naquela época ele falava da beleza da
lua nas noites de Outono. Bem, hoje as

coisas mudaram um pouco. Pode-se ver
na Internet filmes on-line de nosso

satélite natural, em tempo real, direto
de satélites artificiais. Ainda assim nada
muda a paisagem romântica e bucólica
de nosso Vale do Itajaí, quando numa

noite de Outono, tudo fica mais

nostálgico, feérico e sublime. Através
da história, muitos poetas escreveram

sobre a lua. Mas é o luar outonal a

principal fonte de inspiração, como se

fosse um pacto com a musa, uma ode
aos céus, um ditirambo ao amor. Mas é
hora de, sob o halo lunar às margens do
Itajaí-Açu, guardar minha folha de
Outono. É hora de fechar este álbum. É
hora de abrir este coração.

Agenda Cultural
- No dia OYfie abril o workshop de

literatura no Fazzenda ParkHotel, onde
diversos escritores catarinenses filiados

.

à SEB eUBE estarão reunidos para afiar
a pena.

Perguntinha Final:
- Você já visitou alguma vez em

Gaspar o ateliê de um dos maiores
escultores do Estado?

Sabe dizer quem é ele? Que tipo de
obras ele produz?

Aporta saudade aperta o peito
flechado fechabre a porta
.. Disparameu :pei�e-di�--·

pára!
Verte meu peito ao ver-te.Discos raros de Ronnie Von revolucionaram a músicapop nacional no fim dos ftfU?� 6q. CpRs, sãodisputados 'pelos fãs.
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Infeliz senhor Schmidt
Jack Nicholson interpreta aposentado que sofre de desesperança por sua vida

O que você vai fazer quando se

aposentar? Vai viajar, conhecer
lugares ou vai finalmente descansar após
longos anos de trabalho árduo. O leque
de possibilidades se abre, assim com em

vários momentos marcantes de nossas

vidas ..
No caso do personagem interpretado

por Jack Nicholson em Confissões de
Schimdt (About Schimdt), ele prefere
fazer uma grande volta ao passado
analisando os bons, maus, alegres e tristes
momentos. Warren Schimdt (Jack
Nicholson) trabalhou a vida toda numa

companhia de seguros e resolve, final
mente, se aposentar. Mas a aposentadoria
não lhe agrada. Diversos fatores sim

plesmente despejados na vida de Warren
acarretam muitos sofrimentos como o

casamento da filha Jeannie (Hope Davis)
com Randall (Dermot Mulroney), um,
vendedor de camas d'água, que Schimdt
não aprova. Com tudo isso, nada contente,

.

'----'----_--""''''----'---c�.,---'LL-'-,--___,___--_=_-____,__,____,,____-=
Schimdt, ao relembrarmomentos da vida, Numa atuação brilhante, Nicholson ganhou o Globo de Ouro e uma indicação ao Oscar

começa a se amargurar e perceber o que foipara o, igualmente talentoso, Adrien Brody do O Pianista

quanto, e quantas coisas, deixou de viver. Nada parece ter causado uma mudança um garoto da Tanzânia, o qual ele
Isso faz com o filme tenha uma significativa. patrocina, escre-vendo diversas cartas

identificação com os espectadores de Porém, Schimdt terá que descobrir contando sobre sua sinuosa situação.
todas as idades. Apontando para cada um, qual amelhor maneira para fazer com que Nicholson consegue tirar o melhor do
a tristeza de se fazer às coisas exatamente tudo que ainda resta em sua vida continue personagem pacato e cheio de desespe
do jeito e maneira que acreditamos ser a lhe pertencer. Para ajudá-lo nesta rança numa peculiar atuação. Ele deixa a

correta, mas nada disso parece fazer jornada de auto-conhecimento, o posição de galã, para simplesmente estar

diferença no mundo em que vivemos. personagem Warren se corresponde com na pele de um homem solitário que
alimenta os diversos questionamentos
sobre sua situação.

Sob a direção de Alexander Payne,
com cenas muito expressivas e muito
calmas - às vezes até por demais, talvez

seja essa a intenção - o filme teve um

orçamento modesto para Hollywood de
US$ 30 milhões. Foi indicado a ganhar
algumas estatuetas do Oscar paramelhor.
ator (Nicholson) e melhor atriz

coadjuvante (Kathy Bates - desempenha
o papel de nora de Warren), infelizmente
acabou sem nenhuma. Entretanto, o filme

,g levou 2 Globos de Ouro nas categorias
';melhor atar para JackNicholson emelhor
� .

o roteiro.

Áries - Procure dar um voto de confiança
ao seu gato e apostar mais na fidelidade.
Touro - O astral do amor deverámelhorar,
portanto, aproxime-se de quem gosta.
Gêmeos -Fàça o possível para reverter um
astral de incerteza que paira no ar.

Câncer - Para tirar de letra os problemas,
será preciso criar novos estímulos na

paixão.
Leão - O melhor remédio para alcançar
sintonia com o garoto é sermais tolerante.

Virgem - Você é uma garota muito crítica
e exigente, mas hoje é melhor não

exagerar. Peixes - Você estará mais agitada no

Libra - Para ganhar a simpatia das período danoite, I?or isso, 70nt�ol�?s seus
pessoas e do gato de que gosta" evi te, o , instintos. , , , " ,. ,,'"

orgulho.
Escorpião - Não vai ser fácil, se entender
com quem ama. Tente ser mais
conciliadora.

Sagitário - O seu comportamento vai
contrariar o seu jeito de ser, pois poderá
ficar tímida.

Capricórnio - Tudo o que você precisa
para ser mais feliz é se livrar de uma vez

da insegurança.
Aquário - procure se ligar I11enOS em
coisas sem importância e verá a paixão
melhorar.

JACK NICHOlSON
HM1DT

Carvalinho em 4

tempos
Bilau (Abílio de Oliveira), escrivão

de polícia aposentado, passou-nos estas
historinhas antológicas dos seus tempos
no Fórum de Blumenau:

1 - Envolve um dos criminalistas mais
famosos do estado, decano dos
advogados, Arão Rebelo, e o promotor,
também bastante inteligente, José Ribeiro
de Carvalho, dr. Carvalinho, que dizia ter
conhecido pessoalmente Rui Barbosa.
Nos júris, era espada a espada. Num
deles, Arão, excelente orador, extrapolou
o tempo do falatório. Não parava mais.
Ao que o promotor Carvalho não se

conteve: - "Ao ilustre advogado da
defesa, na qualidade de amigo (os dois
tomavam aperitivos no Clube Olímpico)
um conselho. Abrevie sua oração porque
do contrário a Nação cairá sobre sua

cabeça". Na parede, imponente, um
retrato de Getúlio Vargas, então

presidente eleito, não mais ditador.
2 - Arão defendia um cidadão

acusado de ter matado um amigo.
'Enfático, o advogado usou a expressão
"debalde, o réu tentou convencer seu

amigo que ele estava dando uma de
agiota, que agia erradamente! Dr.
Carvalinho foi perem-ptório: - "nobre
causídico', o acusado não matou com

balde e sim com uma faca."
3 - Com seu impecável terno branco,

Carvalinho deu com um cidadão sentado
num banco do Fórum. Não resistiu: - "E
o senhor, quem é?" - "Sou testemunha
do acusado. Um amigo meu que vai ser
julgado por ter estuprado uma mocinha.
Acontece que eu já saí com ela antes dele.
Vai ser bola na rede. Carvalho não pensou
duas vezes: - "Sabes duma cousa? Se
disseres isso, teu amigo será solto e tu

irás, por anos, ver o sol nascer quadrado".
, O defensor era Arão Rebelo. Anunciou
o testemunho-bomba. Ao ser inquirido,
perguntado se havia saído com a moça
violentada, fechou o tempo com esta: -

"Saí sim, com ela. Andei com ela. Demos
um passeio na XV de Novembro.

4 - João Vieira, o Mano Jango, da
imprensa da terra, cutucava com vara

curta o nosso promotor. Ao entrar no café
Pingüim, Carvalho vendo o jornalista já
degustando a terceira cervej a, não

perdoou: - "Seu bêbado!" E mano,
tranqüilíssimo, devolveu: - "Igualmente!

Rádio Sentinela - AM - Gaspar - com 88% de audiência no município é
imbatível. Vai mais longe. Agora atinge todo o Médio Vale, o Delta do
Rio Itajaí e as concorridas praias do litoral-centro-norte catarinense.
Em Gaspar, a Rádio Sentinela - AM permanece de plantão há quase
meio século, sempre em primeiro lugar com elevadíssimos índices
de audiência. Seja você mais um a beneficiar-se da penetração da

Rádio Sentinela - utilizando-se de seus serviços.

TELEFONE: 332-0783
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Gaspar integra ações para o Fome Zero
Ações do município têm por objetivo erradicar a fome e promover a inclusão socialdos excluidos

O município de Gaspar, preocupado
com a população que vive precari

amente, está ingressando no Projeto Fome
Zero com a integração de ações da Assis
tência Social, da Conferência Vicentina,
da Pastoral da Criança e todas as demais

ações que objetivam a promoção social.
De acordo com a Diretora da Assis

tência Social, Honorina da Silva, omuni
cípio não está criando novos projetos, mas
sim aprimorando os já existentes sob for�
ma de melhorá-los para tomar o Fome
Zero uma realidade.

O Fome Zero, criado pelo presidente
Lula, tem por objetivo erradicar a fome
no Brasil. Porém, erradicar a fome não é
o único objetivo das instituições
gasparenses envolvidas nessa causa.

Segundo Ricardo Silvino da Cunha,
responsável por intersetoralizar as ações
do município, tanto o Departamento de
Assistência Social quanto a Conferência
Vicentina acreditam que muito mais im

portante que acabar com a fome

emergencial é fazer uma promoção soci

al, para que as pessoas que hoje passam
fome, amanhã tenham um trabalho e dig
nas condições para manterem suas casas

e suas famílias. "Para tanto é necessário

que todo o município e a sociedade se in

tegrem, juntando esforços", explica.
Para conseguir o que se quer através

das ações sociais, Cunha ressalta a impor-

tância da participação do empresariado
gasparense, que deve estar colaborando
não somente com doação de dinheiro, rou
pas e alimentos, mas principalmente par
ticipando dos projetos sociais e se inte

grando com os planos de governo.
A Conferência Vicentina atende hoje

cerca de 48 a 50 famílias através da doa

ção de cestas básicas, e cerca de 680 fa
mílias com doação de roupas. Para que
essa situação possa ser revertida discutir
medidas e ações é o melhor caminho.

De acordo com Cunha, no próximo dia
03 haverá unia Reunião Estadual sobre o

Fome Zero, onde será discutido o que o

município como plano de governo deve
fazer e no dia 04 o Fórum da Assistência

Social, onde será destacada a necessida
de da participação da sociedade nesta cau
sa.

Primeiras Ações
As primeiras ações para erradicar a

fome e incluir as pessoas no meio social

já estão sendo tomadas. Na última sexta

feira, 21, uma reunião na Conferência
Vicentina teve como pauta a produção
de um "sopão", que vem substituir o lan
che servido no dia em que a Pastoral da

Criança faz a pesagem de crianças de O a

6 anos de idade.
A idéia de fazer esse "sopão" foi de

Dica, uma senhora voluntária na Confe
rência Vicentina. O objetivo principal,

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Leilão N° 31/2003
OBJETO: licitação para realização de leilão, objetivando a alienação de bens públicos.
Pregão: dia 14 de abril de 2003 às 14:00 horas. Local: Pátio da Secretaria de Planejamento, Transportes e Obras,
na Rua São José, n° 223 e pátio do SAMAE, na Rua São José, n" 364, fundos. Os interessados poderão obter a

íntegra do edital, diariamente no horário de expediente, no Departamento de Compras da Prefeitura Municipal.
Gaspar (SC), em 26 de março de 2003.

PEDRO CELSO ZUCHI
PrefeitoMunicipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Tomada de precos N° 32/2003
OBJETO: seleção e contratação de empresa para locação de veículo/ônibus, com motorista, para transporte de

alunos no Ensino Fundamental, na localidade de Saltinho. ENTREGA E ABERTURA DOS ENVELOPES:

contendo os documentos de habilitação e a proposta DIA - 15/04/2003 às 09:00 horas. Os interessados poderão
obter a íntegra do edital, diàriamente no horário de expediente, no Departamento de Compras da Prefeitura

Municipal, ao preço de R$ 10,00 (dez reais).
Gaspar (SC), em 26 de março de 2003.

PEDROCELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

Na compra de
.* Carnê do Baú da Felicidade e
no pagamento de mensalidades
do Carnê do Baú,
* Tele sena
* Revista do SBT

Você concorre o esta linda
cesto de Páscoa.
Sorteio 17/04/03

Apoio: KaribelAtelier
Fone: 332·2890

'

� - -. -COrreios • 'Agência Centro • Rua CeI. Aristlliano Ramos -158 -

- Gos�r

Comunidade pensa em soluções para que o Fome Zero se torne realidade

segundo a voluntária, é incentivar as pes- sopão será feito por voluntárias na cozi
soas da comunidade a fazerem esse sopão nha da Igreja São Pedro Apóstolo e será
no próprio bairro, como forma de cola- levado aos bairros pela Conferência
borar com aqueles que no momento pas- Vicentina.
sam fome. Para-saborear o sopão, as famílias de-

Nesse momento, projetos como o Se- vem ir até a Pastoral da Criança com uma

mear, uma extensão das atividades do travessa, já que o sopão deverá ser comi
Centro EducativoMariaHendricks, esta- do em casa. Ao contrário do lanche servi
rá sendo apresentado à comunidade, que do até então, o sopão pode ser saboreado
com o acompanhamento de profissionais, por toda a família, por idosos e pessoas
poderá aprender a cuidar da terra em sua infermas.
comunidade, tornando-a produtiva. O

Vote na Chapa 2

necessários; Rurais da Região, para garantir maior
-Aumentar o número de associados no representabilidade da nossa catégoria;
sindicato, com o objetivo de fortalecimento; -"Reformular e atualizar o Estatuto do

-Transparência na prestação de contas do Sindicato;"
Sindicato; -Fazer reuniões do Sindicato nas

-Encaminhamento das aposentadorias, com comunidades, para juntos encontrarmos os

direitos iguais para homens e mulheres; problemas e buscarmos ·as soluções; -

-Fortalecimento da agricultura familiarpara' - Defender 0S' direitos dos'agricultores em

aumentar a renda; todas as instâncias acima de qualquer outra

Propostas de trabalho
-Atendimento do Presidente de segunda à
sexta-feira no Sindicato; (expediente)
-Buscar alternativas de Crédito,
financiamentos e recursos junto ao

Governo, Banco do Brasil, Besc, BNDS,
Fundo Rural, etc.
-Convênios: dentista, médico, advogado,
Unimed e outros que se fizerem

-Incentivar a formação de Associações e

Cooperativas;
-Intermediar a compra de insumos, para
garantir preços mais justos;
-Informativo do Sindicato;
- Voltar com o baile do Agricultor
(Sindicato);
-União dos Sindicatos dos Trabalhadores
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Gaspar lança Programa Renda Mínima
Programa foi lançado no sábado, dia 22, com a presença do Senador da República Eduardo Suplicy

O município de Gaspar lançou no úl
timo sábado, 22, o Programa de Ga

rantia de Renda Familiar Mínima

(pGRFM), um programa inédito que num

primeiro momento atenderá vinte famíli
as.

No dia do lançamento, o idealizador
do programa, o Senador da República,
Eduardo Suplicy esteve presente no Sa
lão Cristo Rei, falando à comunidade

gasparense sobre o programa pelo qual
lutou por mais de dez anos.

De acordo com Eduardo Suplicy, se a

sociedade quiser melhorar a distribuição
de renda, erradicar a fome, erradicar a

miséria é necessário que seja instituída
uma renda básica incondicional, uma
modesta quantia, a ser fornecida aos

beneficiários, não importando sua origem,
raça, sexo, idade, condição civil ou só
cio-econômica.

Implantado primeiramente no Distri
to Federal e mais tarde em algumas cida
des do interior paulista, os resultados do
PGRFM foram tão positivos que a expe
riência se espalhou por inúmeras cidades
brasileiras, dentre as quais estão
Blumenau, Indáial, Criciúma, Chapecó e

agora Gaspar.
De acordo com a Diretora do Depar

tamento de Assistência Social, Honorina
da Silva o PGRFM é uma maneira
libertária de contribuir com o cidadão que

recebe uma renda de até meio salário mí
rumo.

O objetivo do programa, segundo
Honorina, não é colaborar com doação de
cestas básicas e nem roupas, mas sim for
necer às famílias selecionadas, uma ver
ba que pode chegar a um salário mínimo,
caso o beneficiário não possua renda al

guma. Quem receber R$ 100,00, por
exemplo, receberá mais R$ 100,00 do
Programa, como forma de garantir a cada
cidadão uma renda correspondente a um

salário mínimo.
De acordo com a Diretora do Depar

tamento de Assistência Social, a idéia é
fazer com que cada beneficiário, utilize o

recurso garantido pelo PGRFM, para o

que achar mais importante, ou seja, o
beneficiário poderá comprar alimentos,
roupas, material escolar para os filhos ou

"""=------,.��----'

qualquer produto que fizer com que o Pre eito iz que quer usar recurso pu ICO para resatarpessoas que tanto necessitam

beneficiário ou sua família se sintam in- que outras famílias possam ser benefici- antes de falar sobre o PGRFM elogiou a

cluídos no meio social. adas. presença de mais autoridades femininas
As vinte famílias beneficiadas são se- Para receberem esse recurso, existem 40 quemasculinas frente as causas soei-

lecionados por uma equipe de cinco pro- algumas exigências, como por exemplo, ais,

fissionais, entre eles, inclusive psicólo- é necessário a comprovação da presença De acordo com Ana Maria, o Progra
gos. escolar dos filhos dos beneficiários, como ma não é um custo, mas um investimento

Os beneficiários, segundo a diretora também é exigido das grávidas um acom- com altíssimo retomo social, pois aumen
do departamento de assistência social, re- panhamento de pré-natal. ta arrecadação de imposto, diminui eva
ceberão o recurso por seis meses, porém, Quem também participou do lança- são e repetência escolar' garantindo re

dentro desse período se arrumarem um ' mento do Programa em Gaspar, foi a co- 'torno de economia local pelo impacto que
trabalho capaz de melhorar a sua situa- ordenadora do Programa em São Paulo, o PGRFM provoca nas áreas onde já foi
ção, serão excluídos do programa, para Ana Maria Medeiros de Fonseca, que implantado.

Secretariado

Era só o que faltava••.
Cursos Técnicos

Administração - Secretariado - Desenvolvimento de S'istemas

Objetivo: A formação de um administrador
polivalente, que atenda as exigências do
mercado, trazendo soluções, articulando
conhecimentos técnicos e práticos em
suas atividades profissionais.
Pré-requisitos: Estar cursando ou ter
concluído o ensino médio ou equivalente.
Disciplinas: Administração Geral,
Contalibilídade, Direito e Legislação,
Empreendedorismo, Economia
e Finanças, Ética, Fundamentos em
Informática, Gestão de RH, Língua Estrangeira.
Total de Horas Alila: 800
Horas Estágio: 300.
Total: 1.100

Administração Desenvolvimento de Sistemas

Objetivo: A formação de um secretáríota)
que atue de acordo com as exigências de
sua profissão, tornado-se um agente
catalisador de informações e soluções
dinâmicas para a organização.
Pré-requisito: Estar cursando ou ter
concluído o ensino médio ou equivalente.
Disciplinas: Estatística Aplicada,
Fundamentos em Informática, Língua
Estrangeira. Llngua Portuguesa,
Matemática Financeira, Marketing
Pessoal e Psicologia, Noções de

Administração, Noções de Contabilidade,
Noções de Direito, Redação Comercial,
Técnicas Secretariais.
Total de Horas Aula: 800
Horas Estágio: 300
Total: 1.100

Objetivo: O Curso de,Desenvolvimento de
Sistemas tem como objetivo a formação de
um profissional apto a desenvolver soluções
parta a automação em sistemas de informação
nas organizações, com ênfase em informática
e suas aplicações.
Pré-requisito: Estar cursando ou ter
concluído o ensino médio ou equivalente.
Disciplinas: Análise e Projetos de Sistemas
de Informação, Empreendedorismo,
Fundamentos em Informática,lntrodução à
Lógica Computacional, Língua Estrangeira,
Linguagem Técnica de Programação,
Linguagem Técnica de Programação Internet,
Noções de Administração, Noções de Direito,
Redes de Computadores e Teleprocessamento,
Sistema de Gerenciamento de Banco de Dados
Total de Horas Aula: 800
Horas Estágio: 300
Total: 1.100

Fone: 332-2269 I 332-3278
Av. Das Comunidades, 455 - Centro - Gaspar

--�-------�--
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Unificado faz carreata pela Paz
Organização da carreata foi feita por alunos que estão participando da 1 aUnigincana

Estudantes do Colégio Unificado, par
ticipantes da 1 a Unigincana, organi-

zaram para o último sábado, dia 22, uma
carreata para levar à comunidade

gasparense o seu apelo pela Paz .

. Preocupado com os rumos que o mun

do pode ter após tantas bombas e mísseis

atirados, o Colégio Unificado, inseriu na

1 a Uniginacana que tem um caráter só

cio-integrativo e beneficente, como uma

das tarefas, a organização de uma carreata
com 30 carros de cada equipe.

Para pedir o fim do que o presidente
estadunidense, Jorge W. Bush, chama de
"Guerra Preventiva", participaram da

.

carreata que durou cerca de 1 hora e meia,
professores e alunos do Unificado da sa Até mesmo caminhões participaram da carreata do último sabado

Nas ruas muitos balões brancos, azuis, verdes e laranjas, parapedir a paz

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar / 2a Vara

Avenida Deputado Francisco Mastella, s/n°, Sete de Setembro, - CEP 89110-000, Gaspar-SC
Juiz(a) de Direito: Cássio José Lebarbenchon Angulski
Escrivã(o) Judicial: Ivete Trapp Dirksen
EDITAL DE INTERDIÇÃO - ART. 1184, DO CPC

Espécie e Número do Processo: Interdição/Extinção da Interdição, 025.99.003244-7
Requerente: Zenilda Regina da Silva

Interdito(a)(s): Olga Manoela da Silva, Gasparinho - CEP 89110-000 Gaspar-SC Brasil

Doença Mental Diagnosticada: CID F20 (esquizofrenia). Data da Sentença: 16/07/2001.

Curador(a) Nomeado(a): Zenilda Regina da Silva.

Por intermédio do presente, os que virem ou dele conhecimento tiverem, ficam cientes de que,
neste Juízo de Direito, tramitaram regularmente os autos do processo epigrafado, até sentença final,
sendo decretada amedida postulada, conforme transcrito na parte superior deste edital, e nomeado(a)
oCa) curador(a), oCa) qual, aceitando a incumbênia, prestou o devido compromisso e está no exercício
do cargo. E, para que chegue ao conhecinto de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente
edital, o qual será afixado no local de costume e publicado na forma da lei.

Comarca de Gaspar, 18 demarço de 2003.

Peças e Acessórios para Automóveis

Oficina Mecânica própria com serviços especializados
Parabrisas - Escapamentos - Pelíéula - Som - Alarmes -

Trava - Elétricas Suspensão - Freios - Pneus - Rodas - Geometria

�amen!o "Polím�nto ;Cristalizado e Martelinho de Ouro

Matriz: Rua Itajai, 355 - Centro - Fone 332-2627
Filial: RuaAnfilóquio Nunes Pires, 527 - Figueira - Fone 397-0723

série do Ensino Fundamental a 3a do En
sino Médio, assim como seus familiares.

Por um bom período da manhã tudo o

que se via nas ruas eram muitos carros

enfeitados com balões numa manifesta

ção que contou também com a participa
ção da CDL e dos comércios do municí

pIO.
Embora essa seja apenas uma mani

festação entre tantas outras, é importante
lembrarmos que a comunidade gasparense
e que muitas outras pessoas nessemundo

são contra as atitudes de Bush, e a favor
da paz.

Contrato n." 001/2003
Contratado: HELlOTEC
LOCADORA DE
E.QUIPAMENTOS LTDA

Objeto: aquisição de

copiadora CANON modelo

imageRUNNER 1310

Valor: R$ 4.995,00
Prazo: 6 meses (período de garantía)
Data: 21/03/2003

CONTRATO N°. 46/2002 - Se-gundo Aditivo ao contrato n? 10/2002 - CONVITE N° 11/2002.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: MOACIR JOSÉ DA SILVA· ME
OBJETO: Fornecimento de areia.
VIGÊNCIA: 17.12.2002 a 31.03.2003.

SERViÇO AUtÔNOMO MUNICIPAL
DE ÁGUA E ESGOTO

CONTRATOS DEZEMBRO/2002.

GaSllar
CONTRATO N°. 40/2002 - Primeiro Aditivo ao Contrato 15/2002 - T.P. N° 16/2002.
CONTRATANTE: SAMAE .

CONTRATADO: CSM PRODUTOS QUíMICOS LTDA.
OBJETO: Fornecimento de hipoclorito de sódio.
VALOR: R$ 600,00 (seiscentos reais).
VIGÊNCIA: 02.12.2002 a 05.04.2003.

CONTRATO N°. 41/2002 - Primeiro Aditivo ao Contrato 19/2002. - T.P 16/2002.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: DALQUIM INOÚSTRIA QUíMICA LTDA.
OBJETO: Fornecimento de sulfato de alumínio granulado.
VALOR: R$ 2.775,00 (dois mil setecentos e setenta e cinco reais).
VIGÊNCIA: 02.12.2002 a 05.04.2003.

CONTRATO N°. 43/2002 - DISPENSA POR VALOR
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: SÊNIORSISTEMAS LTDA.
OBJETO: Atualização de direito de uso dos sistemas Ronda e Rubi.
VALOR: R$ 2.447, 28 (dois mil quatrocentos e quarenta e sete reais e vinte e oito centavos).
VIGÊNCIA: 02.12.2002 a 01.12.2003.

"
CONTRATO N°. 44/2002 - Primeiro Aditivo ao contrato N° 14/2002 - CONVITE N° 15/2002.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: METRA AGÊNCIA DE PUBLICIDADE LTDA.
OBJETO: Divulgação de atos do SAMAE na imprensa escrita.
VALOR: R$1.187,50 (um mil cento e oitenta e sete reais e cinqüenta centavos).
VIGÊNCIA: 10.12.2002 a 13.01.2003.

CONTRATO N°. 45/2002 - Primeiro Aditivo ao Contrato n? 38/2002.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: Empreiteira de Mão de Obra OLC Ltda.
OBJETO: Prestação de serviços cf mão de obra p/ construção de plataforma pI tanque
sulfato.
VALOR: R$ 496,34 (quatrocentos e noventa e seis reais e trinta e quatro centavos).
VIGÊNCIA: 16.12.2002 a 31.12.2002.
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SERViÇO AUTÔNOMO MUNICIPAL
DE ÁGUA E ESGOTO

CONTRATOS JANEIRO E FEVEREIRO/2003.Gaspar

OBJETO: Perfuração de um poço artesiano.

VAL�R: R$ 6.408,17 (seis mil quatrocentos e oito reais e dezessete centavos).
VIGENCIA: 18.02.2003 a 30.04.2003.

CONTRATO N°. 9/2003- CONVITE N° 4/2003.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: HIDROMAR PRODUTOS QUíMICOS LTOA.
OBJETO: Fornecimento de cloro gás.
VALOR: R$ 7.100,00 (sete mil reais).
VIGENCIA: 20.02.2003 a 20.06.2003.

CONTRATO N°. 10/2003- CONVITE N° 4/2003.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: BUSCHLE & LEPPER S/A
OBJETO: Fornecimento de hipoclorito de sódio e barrilha leve.

VAL�R: R$ 26.385,00 (vinte e seis mil trezentos e oitenta e cinco reais).
VIGENCIA: 20.02.2003 a 20.06.2003.

CONTRATO N°. 11/2003- CONVITE N° 4/2003.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: DALQUIM INDÚSTRIA QUíMICA LTDA.
OBJETO: Fornecimento de sulfato líquido e granulado.
VAL�R: R$ 6.820,00 (seis mil oitocentos e vinte reais).
VIGENCIA: 20.02.2003 a 20.06.2003.

CONTRATO N°. 12/2003- CONVITE N° 4/2003.
CONTRATANTE: SAMAE

-

CONTRATADO: ACQUAQUIMICA LTDA.
OBJETO: Fornecimento de polímero.
VAL�R: R$ 1.428,00 (um mil quatrocentos e vinte e oito reais).
VIGENCIA: 20.02.2003 a 20.06.2003.'

CONTRATO N°. 13/2003- CONVITE N° 6/2003.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: MOACIR JOSÉ DA SILVA -ME
OBJETO: Fornecimento de areia.

VAL�R: R$ 45.630,00 (quarenta e cinco mil seiscentos e trinta reais).
VIGENCIA: 20.02.2003' a 30.10.2003.

CONTRATO N°. 14/2003- CONVITE N° 7/2003.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: PORTO SEGURO CIA GERAIS DE SEGURO.
OBJETO: Fornecimento de seguro para a frota da Autarquia.
VAL�R: R$ 18.394,07 (dezoito mil trezentos e noventa e quatro reais e sete centavos).
VIGENCIA: 23.02.2003 a 23.02.2004.

CONTRATO NO. 15/2003- Primeiro Aditivo ao Contrho n° 8/2002 - CONVITE n° 5/2002.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: TÓKIO MARINE BRASIL SEGURADORA S/A.
OBJETO: Fornecimento de seguro de vida para os servidores.

VAL�R: R$ 10.303,20 (dez mil trezentos e três reais e vinte centavos).
VIGENCIA: 28.02.2003 a 29.02.2004.

CONTRATO N°. 16/2003- CONVITE N° 5/2003.
CONTRATANTE:SAMAE
CONTRATADO: FREE REICHERT COMUNICAÇÃO LTOA.
OBJETO: Divulgação de atos do SAMAE na imprensa escrita e falada.

VAL�R: R$ 35.560,00 (trinta e cinco mil quinhentos e sessenta reais).
VIGENCIA: 26.02.2003 a 26.02.2004.

CONTRATO N°. 1/2003 - Segundo Aditivo ao contrato n° 2/2001 - CONVITE N° 3/2001.
CONTRATANTE:SAMAE
CONTRATADO: PÚBLICA INFORMÁTICA LTOA.
OBJETO-: Atualização e manutenção nos sistemas de contabilidade, compras, controle de
veículos, controle de materiais e patrimônio.
VAL�R: R$13.997,52 (treze mil novecentos e noventa e sete reais e cinqüenta e dois centavos).
VIGENCIA: 11.01.03 A 11.01.04.

CONTRATO N°. 2/2003 - Dispensa de Licitação n° 2/2003.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: IRINEU ISENSEE
OBJETO: Locação de imóvel para abrigar a sede administrativa.
VAL�R: R$ 13.800,00 (treze mil e oitocentos reais).
VIGENCIA: 04.02.2003 a 03.02.2004.

CONTRATO N°. 3/2003 - DISPENSA POR VALOR
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: ERACOMP LTDA.
OBJETO: Manutenção nos equipamentos de informática.

VAL�R: R$ 7.200,00 (sete mil e duzentos reais).
VIGENCIA: 01.02.2003 a 01.02.2004.

CONTRATO N°. 4/2003 - DISPENSA POR VALOR
CONTRATANTE:SAMAE
CONTRATADO: POINT DU PILEKONET LTOA.
OBJETO: Manutenção e atualização da Home Page.
VALOR: R$ 3.000,00 (três mil reais).
VIGENCIA: 01.02.03 a 01.02.04.

CONTRATO N°. 5/2003 - Primeiro Aditivo ao Contrato n° 21/2002 - CONVITE N° 18/2002.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: SEBASTIÃO SCHMITT - ME.
OBJETO: Prestação de serviços de calceteiro.
VAL?R: R$ 2.665,00 (dois mil seiscentos e sessenta e cinco reais).
VIGENCIA: 01.02.2003 a 31.05.2003.

CONTRATO N°. 6/2003- CONVITE N° 3/2003.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: COMERCIAL SOUTER LTDA.
OBJETO: Prestação de serviços de retroescavadelra,
VAL�R: R$ 31.120,00 (trinta e um mil cento e vinte reais).
VIGENCIA: 10.02.2003 a 31.08.2003.

CONTRATO N°. 7/2003- CONVITE N° 1/2003.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: AUTO POSTO PADILHA LTDA.
OBJETO: Fornecimento de combustíveis.

VAL�R: �$ 25.652,00 (vinte e cinco mil seiscentos e cinqüenta e dois reais).
VIGENCIA: 14.02.2003 a 31.05.2003.

CONTRATO N°. 8/2003- Primeiro Aditivo ao Contrato nO 39/2002 - CONVITE N° 27/2002.
CONTRATANTE: SAMAE
CONTRATADO: BERNARDES & BERNARDES LTOA.

SERViÇO AUTÔNOMO MUNICIPAL DE ÁGUA E ESGOTO

SAMA! INEXIGIBILIDADE N° 12/2003.
OBJETO: Aquisição de reagentes e acessórios da marca HACH para
uso em aparelhos do laboratório.
CONTRATANTE:SAMAE

CONTRATADO: HÉXIS CIENTíFICA LTDA.
VALOR: R$ 14.921,06 (quatorze mil, novecentos e vinte e um reais seis centavos)
FUNDAMENTO LEGAL: Artigo 25, da Lei 8666/93 e suas alterações.

Gaspar (SC), 24 de março de 2.003.
WOLNEI FRANCISCO LíBERO

Gaspar'

Diretor Geral

SERViÇO AUTÔNOMO MUNICIPAL DE ÁGUA E ESGOTO
HOMOLOGAÇÃOSAMAE

_

O Diretor Geral do SAMAE, senhorWolnei Francisco Líbero, no uso
( • aSI}a r das suas atribuições legais, HOMOLOGA o resultado final da classificação

geral dos candidatos aprovados para o cargo de Assistente Social através do Processo Seletivo nO
001/2003, nos termos da publicação realizada na página 10-A do Jornal Metas - edição de 12 a 18
de março de 2003.

Gaspar (SC), 26 de março de 2003.

WOLNEI FRANCISCO lÍBERO
Diretor Geral

Fitas Dicas comerciais
Vision 2005
(O sucesso

de hoje não
garante o

sucesso de

amanhã).
Este VT

Livros

De segunda
à sábado
das 18:00

às 23:00 horas
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Móveis para
Salão de
Beleza

Informações
.

332-0083 com ElsaR$ 8.920,00 prest R$ 100,00
R$ 11.800,00 prest R$ 113,00
R$ 15.257,00 prest R$ 144,00
R$ 20.859,00 prest R$ 198,00

Adquire seu imóvel com

pequena entrada.

Fone: 338-6916
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Pessoa para trabalhar em escritório
de Contabilidade que possua

experiência preferencialmente na área
de pessoal ou contábil.

Interessados enviar Curriculum

Vitae para Caixa Postal 122.

Previna-se, não
faça depósitos

antecipados para
obter empréstimos.
Antes de enviar
seus documentos,
verifique a idonei
dade da pessoa ou

empresa.·
Eles poderão ser

mal utilizados.

Créditos para aquisição de imóve I

reforma e construção.
Créditos de R$ 15.00,00 a R$ 65.000,00
parcelas a partir de R$ 160,00 mensais

R$ 15.000,OO R$ 160,62
.

R$ 30.000,oO R$ 321,24
R$45.000,OO .R$481,86 .

R$ 65.000,OO R$ 696,02

�njato comValéna pelo fone 9121·3799 ou 328·1818 o ás às 18:30hs

Jornal Metas

Uma casanova com dois dor
mitórios de alvenaria a 200m
do Supermercado Archer no
Bairro Figueira. Valor R$
13.000,00: Inf. com Ivo pelo
fone 332-9165.

Vende-se - Uma casa com três

Vendo Ford ka 99 . Valor Vende-se uma esteira elétrica.

R$5.500,00 + financiamento Informações pelo fone' 332-
aceito troca. Informações 0424 com Wilson.

pelo fone 91176513 com

Nilson.

Vende-se ou troca-se- Moto
CBR ano 91. Troca-se por
carro de menor valor. Inf.
332-4463 com Renato.

quartos, duas salas, jantar e
Vende-se _ um fusca cinza ano

estar, dois banheiros, portão 76 com insulfilme e bancos
eletrônico e alarme. Toda

vecaro .. Inf. 332-J 262 no ho-

Cinco lotes no bairro Figuei-
Procuro emprego de

motorista possuo carteira Inf.
ra, com 2.250m2. Valor R$
50.000,00. Inf. 322-8176 pelo fone 47-3327340.

Vende-se - Uma casa pré
moldada valor a combinar.

Informações pelo telefone
47-332 -7340.

Vende-se - Fiat Uno, ano 94,.
cor azuL Valor R$ 6.800,00.
Inf. pelo fone 343-1418 ou.

��Ji�� 9ctTolvi?J1<&:, cor Uma máquina de pastel, com Vende-se uma montain bike

prata,an091,gasolina,rodas mais de cinco utilidades.Pos- semi-nova na cor azul

liga-leve "15". Aceita-se tro- sui um cilindro, uma batedei- m�lico com amortecedores

ca com terreno ou carro. In- ra e um moedor de carne e le- traseiros e dianteiros,
formações 332-7164 com gumes. Informações 332- Contato:332-67-51.

Luiz Carlos a partir das 9285 falar com Cris ou Mar-
17:30h. celo ou 332-0167 com Cris.

murada com garagem para

quatro carros. Com móveis
sob medida novos. Informa

ções 332-6153 ou 9987-3020.
Valor R$ 60.000,00.
Aluga-se - Sala Comercial,
térreos no centro de Gaspar,
próximo ao correio. Inf. 332-
0066.

Vende-se - Uma casa de

material, na Rua'. Paulo

Zendron, Margem Esquerda.
Inf. 332-

Veículos
Automóv.eis

.

Vendo Monza GLS 2.0 ano/
modelo: 90, bom estado, cor
dourado, vidro elétrico trava

elétrica, insulfilme, ar quente,
.

y,rJg: R$5.500. Inf. 332-

Vende-se - Fiat Uno Eletronic
ano 94. Entrada de R$
5.800,00 e assumir 10

parcelas de R$ 325,00, com
3�M�� aUfu.�

Purificadores de Água
Europa

Fundo Municipal de Assistência Social

Tomada de Precos N° 6/2003
OBJETO: seleção e contratação de empresa p/aquisição de alimentos p/
os Cfrls e Cfrs do Município. ENTREGA E ABERTURA DOS
ENVELOPES: contendo os documentos dehabilitação e a propostaDIA
- 11l04/2003 às 14:00 horas. Os interessados poderão obter a íntegra do

edital, diariamente no horário de expediente, no Departamento de

ComprllS tIlr1:'refeitura Municipal, ao preço de R$ 10,00 (dez reais).
-

Gaspar (Se), em 26 de março de 2003.
JULITA SCHRAMM

Secretária de Saúde e Assistência Social

Vende-se-s-Uma -geIOOetra
usada, cor branca, Biplex da

r-r 1.Ç 332 1157 ConsuL Valor,R$100,OO. Inf.

_--............1_,e........e....1.....lo....n...e__
'

...

·

.....- ........_........................... �3.2.-1�6J.c0P1 Márcia.__

rário comercial ou 397-0696
com MigueL

XR 200R ano 2001 com 10
mil Km. Inf. 9102-9907 com

Evandro.

Serviços

Essa oportunidade pode ser

sua! Multinacional em ex

pansão esta procurando 30

pessoas que sejam inteli

gentes e criativas. Esta é
uma oportunidade de negó
cio em que você pode tra

balhar nas horas vagas.

Orientação e treinamentos

gratuitos. Inf. com Jayson
(047) 332-4305 ou 9991-
'6385.

Diversos

Seu problema é dinheiro?
É capital de giro? Você tem
automóveis de 90 a 2003?
Então chegou a solução do
Seu problema, ligando para
(47) 91194774, falar com
Junior. Financie seu carro

com os menores juros do
mundo.

, "� <

: '

:, .vende-se .

. .

Máquina enfestadeira Ra

mada e Tubolar. Inf. 332-
37-73 ou 9102 - 4445 com

Thiago.

Vende-se - Máquina de escre
ver eletrônica' da marca

Brother com apenas 2 meses

de uso Valor R$ 150,00.

Vende-se - Teclado da marca

Casio-CTK-150, valor R$.
150,00 Contatos pelo fone
332-2502 das U:OO ás 15:00
horas

Umaoverlok siruba 737, semi
nova. Valor R$l.lOO,OO. Inf.
pelo fone 332-4121 com

Gláucia

m violão marca Violante

ovo, preto com capa. Valo
$ 150,00. Inf. 332-161
om Marcos.

Relógio Cartão Ponto marca

Super Facil eletrônico

computadorizado. Valor R$
700,00. Inf. 332-9559 ou 332-
4753. Falar com Marilze

," . ;

" ,', VENDE-SE"\' '",
. ,

Uma fábrica completa que
produz espetinho de frango,
com todos os equipamentos
e clientela montada. Preço
a combinar. Inf. 332-4000,
com Ezio.

Micro Pentium 200. Valor
R$ 400,00. Inf. 332-2615
com Agnaldo.

'. Vende-se

Uma ninhada de 5 fêmeas
de Weinaraner com apenas
30 dias. Valor R$ 180,00
cada filhote. Inf. 332-8702
com Edilene.

.

:Vende-se

Bicicleta

ergométrica Athlétic
Way na garantia com
nota fiscaL Valor

R$ 400,00.
- -

Inforniãçõespêlo
_.

fone 9982-0818.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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14 anos economizando espaço e dinheiro
em seu escritório

Cadeiras operativas
que combinam estética
e modernidade

Cofre
Maciço
Com travas
de segurança,
segredo e fechadura
confeccionados com matérial de alta

.

resistência,
proporcionado
o máximo de

segurança

j
Roupeiros que oferecem r
comodidade e durabilidade
Inteiriços ou sobrepostos
iRu

interlocutor armação
em "5", braços
fechados em integral Skin

Veículo Ano Cor Combustível
GM/VECTRA CD 99 Branco Gasolina
GM/ASTRAGL 99 Verde Gasolina
GM/CORSA 4portas + VE+TE 00 Branco Gasolina
GM/CORSA Sedan 99 Azul Gasolina
GM/CORSA 99 Vermelho Gasolina
VW/GOL om +trava 00 Vermelho Gasolina
VW/GOL GIII + rodas + alarme 00 Vinho Gasolina
VW/GOLMI1.6 98 Azul Gasolina
VW/GOL 1000i +ar+dir. 96 Vermelho Gasolina
VW/GOL l6V 99 Verde Gasolina
FIAT/UNOEX 99 Branco Gasolina
FIAT/UNO MILLE ELETRONIC 94 Azul Gasolina
FIAT/UNO CS 1.5 93 Prata Gasolina
FIAT/PALIO EX 98 Cinza Estil Gasolina
FIAT/PIC-UP WORKING 98 Cinza Gasolina
FIAT/PIC-UP TRAKING 97 Verde Gasolina
FORD/FIESTA CLASS completo 00 Prata Gasolina
FORD/FIESTAGL +VE+TE 00 Brancao Gasolina
FORD/ESCORT SW completa 98 Prata Gasalina
FORD/RANGER XL Comp.+couro 6cc 97 Branco Gasolina
FORD/ESCORT HOBBY 95 Preto Gasolina
FORD/PAMPA L 1.8 93 Azul Aleool
FORD/F1000 CAB. DUPLA completa 90 Prata Diesel

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

uma família servindo a sua

332-0290:

--.--_,---_._-_-_._--,---_._-_._-_,_._--.-._-_._--_._--,-,----�- ----,--_,--_- -,-

Marca Modelo Ano/Mod
Honda CG 125 Titan 95/96/97/98/99
Honda CG 125 Titan KS 00/01102
Honda CG 125 Titan KSE 02
Honda CG 125 Titan ES .00/01
Honda Blz ES (c/Part) 00/01/02
Honda CBX 200 Strada 01
Honda CBX 250 Twister 02
Honda Falcon 400 00
Honda CG 125 84 e 87
Yamaha DT (Mato)
Honda CG 125 Titan OKm Todas as Cores

KS/KSE/ES
Honda C 100 Biz OKm Todas as Cores

KS/ES
Honda Todos os modo OKM Todas as Cores
Yamaha Todos os modo OKM Todas as Cores

Chalico Motos a Loja mais

completa para você.

Motos OKm e usadas, com o

melhor preço.

Confira as

novidades
Compra - Vende- Troca
Financia em até 36 vezes.

Fone: 33Zt0507"
999�23959

Rua Máno Va:nzuita - @entrb - Gaspar

no site

www.jornalmetas.com.br

Creci 1678/J••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

Bangalô
Imóveis Ltda
VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA:- Alvenaria com 220,00 m2 + área comercial/kitinete - Rua Bernardino A.de Souza - 04 dorrn., sendo OI suíte - R$ 90 mil� Aceita
carro;

- Alvenaria com 400,00 m2 - 03 dorm., sendo 01 suíte - terreno com 780,00 m2 - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 140,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40 mil;
CENTRO:- Alvenaria com 195,00 !TI2·- semi-acabada - 04 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Narcizo Poffo - R$ 70 mil;
- Mista com 88,00 m2 - terreno com 355,00 m2, Rua lzidoro Correia - R$ 50 mil;

- Alvenaria com 220,00 m2 - nova - 03 dormitórios, sendo O I suíte. Piscina. Rua Narcizo Poffo - R$ 140 mil;
COLONINHA:- Casa de alvenaria com 220,00 m2 - 03 dormitórios + piscina-Rua Dr. Nereu Ramos - R$ 100 mil;

- Casa de alvenaria com 400,00 m2 - 02 pisos - Rua Olga Bohn - 03 dormitórios, sendo ° I suíte - terreno com 1278,00m2 - R$ 180 mil;
- Alvenaria com 360,00 !TI2 - 04 dormitórios, sendo O 1 suíte - terreno com 1200,00 m2 - Rua Dom Daniel Hostins - R$ 100 mil;

- Alvenaria com 100,00 m2 - 02 dormitórios, sendo 01 suite + casa de alvenaria com 70,00 m2 - 01 dormitórios - Rua José Lanznaster - R$ 45 mil;FIGUEIRA - Alvenaria com I 30,00m2 - 03 dormitórios - Estrada Geral das Águas Negras - R$ 35 mil. Aceita carro pequeno valor;
- Alvenaria com 95,60 m2 - 03 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 20 mil + financiamento;
- Alvenaria com 112,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Cerena Delandréa - R$ 30 mil;
ILHOTA - Alvenaria com 63,00 m2 - semi-acabada - 03 dormitórios - Loteamento I1habela - R$ 16 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Alvenaria com 120,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Pedro Bonifácio Sabel-. RS 50 mil;
- Alvenaria com 112,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Ricardo Stanke - R$ 45 mil;
- Galpão com 254',00 m2 + casa e escritório - Rua Niterói - R$ 85 mil;
- Terreno com 02 casas mistas de 70,00 m2\�ada uma - Rua Francisco Lenfers - R$ 20 mil;
- Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios - piscina - Rua Francisco Lenfers - R$ 70 mil;
- A"lvenaria com 152,00 m2 - 03 dormitório - Rua Pedro Simon - R$ 38 mil;

- Alvenaria com 140,00 m2 + terreno com1'32,45 m2 - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 70 mil. Aceita troca sítio;
- Alvenaria - 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacílio Costa - R$ 70 mil;
POÇO GRANDE: - Alvenaria com 125,00 m2: 03 dormitórios, sendo OI suíte + casa alvenaria com 66,00 m2, sendo OI suíte - Rua Henrique ThOll

- R$ 65 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 121,00 m2 - 03 Dormitórios, sendo OI suíte - Rua Guabiruba - R$ 55 mil;
- Mista com 158,00 rn2 - 02 dormitórios - Rua Jacob Junkes - R$ 30 mil;
- Alvenaria com 105,00 m2 - 02 dormitórios + piscina - Rua Joaquim Silviuo da Cunha - R$ 43 mil;
- Alvenaria com 154,00 lU2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Santa Cecília - R$ 37 mil. Aceita carro:
- Alvenaria com 190,00 m2 - 02 pisos - 05 dormitórios - Rua Luiz Alves - R$ 50 mil. Aceita troca casa meQor valor;

.
- Alvenaria com 96)00 ml - 03 dormitórios - Rodovia Ivo Silveira - R$ 38 mil;

B. SETE DE SETEMBRO:- Casa de alvenaria com 172,00 m2 - 04 dormitórios, sendo OI suíte - Rua XV de Novembro - R$' 80 mil;
VENDE - TERRENOS/síTIOS

BELA VISTA:- Rua Bernardino A Souza com 435,00 m2 - R$ 15 mil;
- Rua Anfilóquio Nunes Pires - ao lado do Paraíso dos Pôneis - Com 2.589,70 m2 - R$ 65 mil;

- Rua Bolívia - Lot. Mirante do Vale com 312,50 mz - R$ 8 mil:
GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00 m2 + 02 casas mistas - Rua Antonio S. Marquetti - R$ 70 mil;
MARGEM ESQUE'RDA;- Rua Francisco Lenfers com 300,00 m2 - R$ 6.500,00;

- Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;
- Rua Pedro Simon com 390,00 m2 - RS I ° mil;

- Rua Nonna Mônica Sabel- Fundos - 1.689,481112 - R$ 15 mil;
- Rua Norma Mônica Sabei - Fundos - 1.698,031112 - R$ 35 mil;
- Rua Lagoa Vermelha com 565,50 1112 - R$ 12 mil;
CENTRO:- Loteamento São Pedro - Lotes 47 c 48 - R$ 18 mil, cada:
- Colina Sofia - próx. Hospital- com 1.200.001112 - R$ 36 mil;

- Loteamento São Pedro - Lote 49 e 50 - R$ 20 mil, cada;
- Rua Frei Sclano - próximo ao centro - com 1.861,191112 - R$ 65 mil;

- Loteamento São Pedro com 421, I I m2 - R$ 20 mil;
- Morro do Samae com 969,72 1112 + casa mista - R$ 65 mil;
.BAIRRO SANTA TEREZINHA - Rua Equador com 396.00 m2 - R$ 16 mil. Aceita carro;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO - Rua Sete de Setembro com 1.401,18 m2 - R$ 200 mil;
COLO�INHA:- Rua Silvio João Zimmennann com 356,50 m2 - R$ 10 mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 452,80 m2 - R$ 12 mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 452,48 m2 - R$ 10 mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 710,0 I 1112 - R$ 9 mil;
- Rua Frei Canízio com 519,54 m2 - R$ II mil;
- Loteamento Gasparense - vários lotes de R$ 12.000,00 até R$ 15.000,00 com financiamento direto em até 60 meses;

- Rua Olga Bohn com 480,74 m2 - R$ II mil. Com Financiamento;
ROD. FRANCISCO MASTELA - Em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos com 360,36 m2 - R$ II mil. Aceita carro;

'Av:-dàs Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Rodrigo é primeiro no 'brasileiro
Pilotos gasparenses conquistaram ótimos resultados na abertura do brasileiro

João no Vitória
João que já vinha sendo

cogitado para ocupar uma vaga
no time principal do Tupi. Se

apresentou na última segunda
feira ao Vitória da Bahia. A ida
do atleta para o Vitória faz parte
de uma parceria que vem sendo
tratada entre o clube baiano e a

Escolinha do Tupi: Acredita-se
que João tenha mais sorte que
Zonta e fique no Vitória.

O piloto gasparense Rodrigo
Riffel/Pitokinho Malhas/

Epicentro/Latina Têxtil venceu
as duas primeiras etapas do

Campeonato Brasileiro de Bici
cross que teve a abertura oficial
no último sábado na cidade de

Brusque.
Foram 490 pilotos de vários

estados brasileiros, que estive
ram nos dois dias na cidade de

Brusque. No sábado foi dispu
tada a primeira etapa e, no do

mingo a segunda.
Para a Associação Gaspa

rense de Bicicross que participou
da competição com apenas 5'
pilotos, o desafio de competir
com as fortes equipes da

Petrobras, Malwee, ICB e Pauli
nea foi recompensado pelas
conquistas individuais de seus

pilotos.
No sábado, Rodrigo Riffel

que disputa a Categoria Boys 7
anos venceu as três baterias de

ponta a ponta. Diogo Cecon/
Telas Bernardes na Categoria
Boys 8 anos foi o segundo
colocado da etapa. Camila

Cecon obteve a 4a colocação na

Categoria Gir112/12 anos. Júnior

Metropolitano
Mesmo conseguindo um

empate fora de casa e o título do

primeiro turno, o resultado não
foi bom para o Tupi. O União foi
a primeira equipe que mostrou

resistência ao Tupi, que por sua
vez não economizou em gols
perdidos. A equipe tem bom

entrosamento, criando muitas

oportunidades, mas a falta de um
finalizador pode comprometer a
boa campanha do Índio na

competição.

Faltou pouco
Não foi, desta vez que

Jhonatan Batista conquistou sua

primeira vitória no brasileiro de

motocross, mas esteve bem perto
e mostra que está no caminho
certo. O gasparense tem talento.

Brasileiro
Se porum lado Jhonatan tenta

sua primeira vitória no

motocross, Rodrigo Riffel não
tem o mesmo problema no

bicicross, o garoto continua
imbatível e pelo que tudo indica,
o garotinho deve conquistarmais
um título brasileiro.

Veteranos
O Clube Senior Gaspar

recebeu o Charanga de Rio do
Sul no último sábado e não

perdoou o visitante, foram3 gols
contra nenhum do Charanga. O
7 de Setembro foi em Joinville e

foi derrotado por 2 a 1 pela
Sociedade Tamandaré.

Pereira/Mega Bazar ficou com o

4° lugar na Categoria 25+, e

Carlos Venske, não se classificou
no sábado correndo pela Cate

goria 35/39 anos.

Na segunda etapa, realizada
no domingo, Rodrigo voltou a

vencer as três baterias e foi o

grande vencedor da etapa de

Brusque, assumindo a liderança
do Brasileiro de Bicicross. Na

segunda posição ficou o piloto
Mineiro Lucas de Souza e na

terceira posição ficou o paulista
Rigor Guimarães.

Na Categoria Boys 8 anos,

Diogo Cecon fez dois segundos
lugares e um quarto, ficando com
o segundo lugar na classificação
final, atrás do paulista Paulo

Diego de Souza.
Carnila Cecon terminou a ,g

etapa na 4a colocação, mesma �
posição de Júnior Pereira, Carlos Ô

,., , "

Venske foi o 8° colocado. Carlos e Júnior, Dzogo Camila e Rodrigo
Para José Riffel, presidente estaremos entre eles", finaliza o através da Fundação Municipal

da Associação Gasparense, ver presidente. Em entrevista àRede de Esportes para dar seqüência
os atletas de Gaspar no pódium TV que transmitiu todo o evento, ao ótimo trabalho que vem sendo

de um campeonato brasileiro é o vereador Orlando Bernardes realizado pela associação.
muito gratificante, "Aqui serão que esteve presente na cidade de A próximo etapa do brasileiro
selecionados os melhores pata Brusque, declarou que iria buscar será disputa em João Pessoa, na

representar o Brasil, e nós verbas junto ao poder público Paraíba.

João está no Vitória da Bahia
..

feira à equipe Baiana.
João estava na Escolinha do

Tupi desde de 1997 , equipe pela
qual participou de várias com

petições, regionais, estaduais,
nacionais e internacionais.

Em 2001 o atleta foi convo
cada para a seleção catarinense
sub-15 pela qual participou da

E '

§ Copa Internacional de Alegrete
� no Rio Grande do Sul, ficando
� em sexto lugar na competição.
� João já fez teste no Botafogo
� do Rio de Janeiro em agosto do

Depois de Zonta, que passou ano passado, mesmo sendo

por um período de adaptação no aprovado, sua transferência não
Vitória da Bahia, agora foi a vez _loi efetivada.
do atacante João Spengler, que Também no ano passado o

se apresentou na última segunda- atleta ficou 45 dias no Atlético

Paranaense, jogou a Copa Brasil
Sub-15 pelo equipe paranaense,

porém amá campanha da equipe
fez com que a diretoria

dispensasse todo o elenco.

O Esporte Clube Vitória já
havia mostrado interesse pelo
jogador no ano passado, mas os

pais do atleta acharam melhor

esperar um pouco devido a idade
do jogador que completou 16
anos agora em fevereiro.

Na última competição pelo
Tupi, João foi artilheiro da Copa
Internacional de Futebol Menor
de Itaporanga (SP) ao lado do

jogador do Vitória que também
marcou 7 gols.

João foi recebido pelos

dirigentes do Vitória na tarde de

segunda-feira no aeroporto
Internacional de Salvador, de
onde seguiu para a concentração.

O atleta deverá passar por
uma fase de adaptação antes de
assinar contrato com a equipe
baiana.

"Minha expectativa é

conseguir mostrar um bom
futebol e seguir uma carreira

profissional", diz o atleta que
além de jogador, quer fazer a

faculdade de Educação Física.
João Felipe Laznaster

Spengler é natural de Gaspar e

filho de Arthur Sálvio Spengler
e �aria Terezinha Laznaster

Spengler.

I
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CIRCUITO
E/etra Comercial Ltda.

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

__"Consultoria Técnica - Projetos Elétricos�_...

_,(04) 332-1501:. ,'., "

Rua Amoldo Schramm, n° 33
Avenida das Comunidades - Centro - GasparAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Tupi empata e é campeão do turno
Depois de três partidas, equipe gasparense conquista o turno invicto no Campeonato Metropolitano

Jhonatan trilhou o caminho certo para parecia correr bem, problemas na

chegar a sua primeira vitória em brasileiro embreagem fizeram com que o piloto
de motocross. Uma temporada na perdesse posições, passando para sexto

Kawasaki cheia de problemas, acertos de lugar, "Eu não conseguia acreditar no que
contrato com a nova equipe, a Yamaha/ estava acontecendo, eu vinha tão bem", O Campeonato de Futebol Suíço da

Tork, muitos treinos, muito desgaste diz o piloto que passou por um longo Associação da Lince entra em sua

físico, tudo isto não abalou o gasparense, período de treinamento para a estréia do Segunda fase depois de um mês de

que está determinado a chegar entre os brasileiro, "Eu treinei muito, fiz a prova competição.
primeiros no brasileiro de motocross na do estadual, fiz a.s tomadas de tempo e'

,

Das dez equipes que iniciaram no

categoria 125cc. foi acontecer isto logo na hora da corrida", campeonato, continuam na luta pelo
Na abertura da competição que lamenta Jhonatan. título, quatro de cada chave.

aconteceu em Indaiatuba (SP) no último Na categoria 125cc, 91 pilotos Na última rodada da primeira fase
final de semana, o piloto gasparense tentaram uma das 40:Yagils para disputar . re= tizadarnc últi-l\l0 s�b�ado- foram
largou em segundo lugar, e logo na a prova. Ontem o piloto voltou aos treinos; �onfi�adas as vagas.

\

segunda volta assumiu a liderança da visando a próxima etapa do estadual que No primeiro jogo da rodada o Talentus

prova. Fazendo uma ótima corrida, acontece neste final de semana na cidade venceu o Canarinho pelo placar de 3 a 2,
Jhonatan começou a abrir vantagem sobre de Antônio Carlos. em seguida Círculo aplicou uma goleada
o segundo colocado, chegando a colocar

-

O próximo etapa do brasileiro será em em cima do Corujão, de 7 aO.
4 segundos de vantagem. Quando tudo Goiás nos dias 19 e 20 de abril. No terceiro jogo Tabajara goleou o

União GW por 5 a 1 e, para encerrar a

rodada o Ney FarMalhas venceu o Nova

A equipe do Clube Atlético Tupi União também 1.

empa�ou no seu último compro- Para Jerry de Oliveira técnico da

misso do primeiro turno do Campeonato equipe gasparense, o resultado agradou
Metropolitano de Futebol Amador- Taça dentro do possível apesar dos gols
Décio Lima. perdidos, "Precisávamos do empate e

Na chave B junto com as equipes do fomos buscar, assim garantimos a vaga

Corinthians, Horto-florestal e Sociedade para a próxima fase", finaliza o técnico.

União, a equipe gasparense somou 7 Domingo o Tupi enfrenta o

pontos e ficou com o primeiro lugar do Corinthians da Vila Itoupava, em

turno na chave. Blumenau na abertura do returno.

O primeiro jogo, contra o Corinthias O Tupi venceu a partida comMárcio,
da Vila Itoupava, o Tupi havia vencido Juliano, Preto, Luciano, Zunino, Jean,
em casa pelo placar de 5 a I, no segundo Wanderlei, Maninho, Treze, Anderson,
jogo em Blumenau diante do Horto- Bruno, Arno, Alexandre, Rodrigo,
florestal o Tupi aplicou nova goleada Marceliriho, Buiú, Bié e Lindomar, o

vencendo a partida pelo placar de 5 a O. técnico Jerry de Oliveria.

Para encerrar, a equipe do Índio foi à
Blumenau enfrentar a Sociedade União,
que também defendia a liderança da

competição.
O Tupi iniciou disposto a ser campeão,

e logo aos 2 minutos de jogo Vanderlei A equipe de Aspirantes do Tupi não
abriu o marcador para o Índio. tomou conhecimento do fato de estar

O time do União acordou e foi para jogando fora e foi contudo para cima
do adversário.cima até que conseguiu empatar a partida.

O jogo prosséguiu com um festival de

gols perdidos por parte do Tupi, com
direito a defesa de pênalti por parte do
adversário na cobrança de Treze.

Final de partida Tupi 1, Sociedade

Aspirante
continua invicto

Sem o atacante João que embarcou
na sexta-feira para Bahia, onde se

apresentou ao E.C.Vitória, a equipe
comandada pelo técnico celso
Nicodemos voltou a golear.

Falha mecânica tirou a liderança
de Jhonatan -no brasileiro

Mesmo perdendo
muitos gols no

decorrer da partida, o
Tupi ainda fez cinco a

dois em cima da
Sociedade União.'
Para Celso Nico

demos, a equipe está
\

cada vezm mais

entrosada. "O entro

samento vem aumen

tando e a equipe está

se soltando", analisa o

treinador.

Segundo Celso, o

boa fase da equipe não
diz nada em termos de

título, "É um ótimo

grupo, mas temos que

respeitar os adver

sários e pensar em

jogar futebol, 'não
podemos relaxar",
para Celso,. até o

momento nada está

ganho. Os gols do

Tupi foram marcados

por Oscar, Mico (2) e
.

Wagner (2). O Tupi
jogou com Lindomar,
Jeferson, Wagner, Eduardo (e)comadou a zaga do Tupi no aspirantes

Eduardo, Dito (Dei-vid), Maikinho, Adriano(Anderson), Mico e Oscar, o

Malu-co, Guilherme (Moura), técnico Celso Nicodemos.

Campeonato da Lince
entra na segunda fase

Era pelo placar de 5 aO.
Na chave A classificaram-se para a

próxima fase, as equipes da Piasvale,
Tabajara, UniãoWG e Talentus. No grupo
B, Circulo SIA, Ney FarMalhas, Corujão
e Dinamarca foram as equipes que
passaram para a próxima fase.

Até o momento, o artilheiro da

competição é Rodrigo da Silva da Plasvale
com 11 gols, seguido por Edson Ferreira
do Corujão com 10 gols.

'Adernar de Souza da Círculo SIA e

Paulo Hellmann da Plasvale são os

goleiros menos vazados com 4 gols cada
um. Os jogos prosseguem no próximo
sábado na Associação da Lince, a partir
das 14horas.
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